
,

.
"

,

VENÂNCIO DA SILVA PORTO I 1919 - 1922 • ARTHUR MÜLLER I 1923- 1936 • HONORATO TOMELIN I 1937 - 1957 • EUGÊNIO VICTOR SCHMOCKEL I 19 8 - 1004 • YvONNE ALICE SCH
,

"

�--�--�--�------�------ ---------------------'------------------------�

--......j FIM DE SEMANA, 24/25 DE JUNHO DE 2006 JARAGUÁ DO SUL E VALE DO ITAPOCU • N° 5.423. R$ 1,50

,

8 1 FUTSAL
,

Malwee

dispensa três
e Jec tem novo

técnico "

o goleiro Bagé e os alas

Xoxo e Jaderson foram
dispensados e devem
defender o

,

Cortiana/Farroupilha.
Segundo o diretor da

,

Malwee, Carione Pavanello,
o goleiro Bagé não seria

, aproveitado e o,s alas não
estavam desempenhando
um bom futsal. O tricolor
de Joinville também
anunciou mudanças, o
técnico Totonho foi'
demitido e o ex-técnico da

Seleção Brasileira, Vander
Iacovino assume a equipe .

•

, ,

•

�

311NVESTIGAÇAO

Bertoldi e
,

Pasold

prestam
'depoimento

•

31 AUDIÊNCIA

Câmara
realiza debate
sobre Guarda
Civil
A Câmara de Vereadores de

Jaraguá do Sul promove, na

próxima quarta-feira, uma
audiência pública para
debater o projeto, do
prefeito Moacir Bertoldi,

, que cria a Guarda

Municipal.

'" el' "ref ",OI' , I, "" "' """,," C 'ri"' "" ' " ""

•

•

, !

Bruno Gagliasso e Camila
,

Rodrlques marcam casamento
França vence e adia,'

despedida de Zidane

di. I

, �

28 1 DEFINIÇAO

Brasil escolhe
sistema de

TV digital
japonês,

,

48 1 ELEiÇÃO 2006

Lula entrega
casa para,
agricultores
em Chapecó

281 NO AR
•

TGVnão paga
e Justiça
cancela leilão
da Varig

A

381 POLEMICA

EUA •

coletaram

ilegalmente
dados

,

, ,

bancários
,

-

41 HOJE

PMDBePT

homologam
candidaturas

, ,

no Estado,
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5 1 ALERTA: POPULAÇAO TEM QUE ECONOMIZAR •

•

•

• ••

,

• •

, .

A possibilidade de racionamento em Jaraguá do Sul não foi
descartada pelo Samae. A chuva que caiu na região nos

últimos dias não alterou o nível de dois ribeirões no Bairro Ilha
.

,

da Figueira, que abastecem os mini-sistemas das localidades de
/

Aguas Claras, região do Krause e Boa Vista. Cerca de 6 mil
moradores já sofrem com problemas no abastecimento.

.

AGENCIA ESTADO
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João da Silva diz que conta com a ajuda dos vizinhos para pegar água emprestada
,

,

, ,

www.studiofm.com.br
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• EDITORIAL
['-'
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•

O presidente Lula encontrou
•

lurpa maneira de manter na sua

!a&enda as visitas a obras que

iajpdarão o candidato Lula a

!cqlecionar votos.'Em campanha
!pela reeleição, Lula não irá mais

I"htaugurar" obras, algo que a lei

!proíbe expressamente. Ele agora
Ivai "inspecionar" obras, uma

lalternativa que a lei, por omissa,
I

•

inâo veda. A fenda na legislação
,Ifoi detectada pela assessoria de

,

I
Lula. Em, reunião realizada nesta.

,

acusá-lo de inaugurar coisa
.

nenhuma.Não havia obra,mas um
projeto de obra. Outro exemplo: no
início do ano, Lula esteve emRecife

para "inaugurar" uma ala nova do

aeroporto da capital pernam
bucana. Cerca de 40 dias depois,
voltou à cidade para "inaugurar"
outra ala do mesmo aeroporto. Se
sua candidatura já tivesse sido

homologada, bastaria a Lula dizer

que foi a Pernambuco não para

inaugurar, mas para inspecionar as
obras de um aeroporto em

reforma.Por razões de segurança, o
candidato Lula terá de usar o

Aerolula mesmo nas viagens de
cunho eleitoral. Só que o PT será

obrigado a ressarcir as despesas ao

. erário. Na reunião desta segunda
feira, no Planalto, decidiu-se que as

viagens do candidato Lula serão

feitas apenas nos finais de semana.

Em tese, busca-se separar os

compromissosdo candidato da

agenda do presidente. Na prática,
porém, uma coisa está mesclada à

outra. Quando Lula, na pele de

presidente, deixar Brasília para

"inspecionar" obras ele não estará

senão cavando vOtOE. A diferença
é que, nessas ocasiões, oPT não terá
de desembolsar um único níquel.
De novo, Lula alega que, em 1998,
FHC'fez o mesmo. Alega, de resto,
que a reeleição é obra do tucanato.

.

.

E lembra que sempre foi contra a

'aprovação do institute.

.'

,

/

•

•

Marco Aurélio explicou que o

comparecimento de Lula a

solenidades de inauguração o

sujeitaria à perda do registro de
candidato.A regra vale para todos
os candidatos e, "com maior

razão", dii oministro, para aqueles
que estãono cargo". Mas ressalvou

. que, como a lei traz umpreceito -a
proibição de inaugurações- que

impõe a cassação elo registro, ele
só pode ser interpretado de forma
estrita. O juiz só pode julgar apartir

� O presidente Lula encontrou maneira de
manter na .sua agenda as visitas a obras que
ajudarão o candidato a colecionar votos

.

segunda-feira com os ministros

que compõem o comitê gestor do

governo, Lula informou que não

.

se furtará a utilizar as brechas da
lei. Alega que, em 1998, o tucano

Fernando Henrique Cardoso
adotou a mesma prática. Candi
dato à releição, FHC chamava as

vistorias às obras de "visitas". O
ministro Marco Aurélio Mello,

I presidente do TSE reconheceu,
depois de consultar a legislação,
, .

que o "acompanhamento" de
obras públicas "é algo que não está
disciplinado na lei." A partir' de
julho, o presidente-candidato
estará proibido. de "iJlªugur�r"
obras, mas ninguém poderá
impedi-lo de "insP�Fi,�:tn�( las".

•

• FRASE
. .

•

do que está contido na lei". Assim,
é "verdadeira a premissa" de que o
"acompanhamento de obras" não
está proibido. Na prática, porém,
a rotina de viagens oficiais de Lula
não vai se alterar. Nos primeiros.
cinco meses de 2006, Lula passou

.

47 dias fora de Brasília. 'Participou
de 52 pseudo-inaugurações.
Submetidos à letra fria da lei,muitos.
dos eventos nem sequer podem ser

.

tachados de inaugu-rações. Na
semana passada, por exemplo, o
presidente discursou para 4 mil

pessoas, no Rio de Janeiro, a

pretexto de lançar a pedra
fundamental de um novo pólo
petroquírnico. Se fosse candidato,
seus adversários não poderiam

,

•00 candidato a presidente, Geraldo Alckmin, do PSOB.

,

t' E tamanha a força do futebol
•

I)qS nossas vidas, que o teatrólogo
Nelson Rodrigues costumava
I.

somparar com a bomba. de
Hiroshima a nossa inesperada e

SUrpreendente derrota, para o

Uruguai, em plenoMaracanã, 110
fatídico 16 de junho de 1950.
,

r-;'� Antes de presenciar jogos nos
����stádios Olímpicos, ern Berlim e

""�t1unique, ou no Estádio do
famoso Honved, em Budapest, no
Estádio da Luz, em Lisboa, eu

pensava que essa paixão fosse só

brasileira.
Certa feita, estando em

Londres, me preparei p.ara ir

assistir à final do campeonato
l�jfti.glês. Quando pedi, no

concierge do hotel, que me

comprassem os ingressos, um
fleumático porteiro britânico me

aconselhou a não ir, pelo nível de
violência que dominava as

torcidas. nos estádios londrinos.
Aceitei o conselho. No dia

seguinte, os jornais estampavam
a face cruel da brutalidade entre

as torcidas dos dois finalistas:

,
• '0 governador

licenciado
Luiz Henrique

escreve aos

sábados
•

alguns mortos e dezenas de
feridos.

Menos violentas, mas

extremamente fanáticas, são as

torcidas européias, em todos os

países do velho continente. Lá,
também, o futebol-é uma paixão
dominadora. ,

E histórias não faltam para

comprovar essa assertiva. O '

futebol, ao redor de todo omundo,
tem deixando lições inesque-
, .

crveis.

Em 1969, Pelé (sempre 'ele!)
,

parou uma guerra, ainda que

temporariamente. O conflito no

ex-Canga Belga, entre forças de
Kinshasa e de Brazaville, foi
suspenso para que o Santos
pudesse cumprir uni. compro
misso assumido antes do início
das hostilidades.

Estabeleceu-se. todo um

ritual. Para chegar a Brazaville, a
delegação foi obrigada a passar,

primeiro, por Kinshasa, sendo
escoltada por soldados locais até
a fronteira guarnecida por
militares de Brazaville, que

. ,

fizeram o mesmo até o local da

partida. .

O Santos jogou (ganhando
por 3 a 2, dois de Pelé). Ao
retomar, foi avisado pelas forças
de Kinshasa que, se quisesse
deixar a região, deveria jogar
também contra uma equipe do

lugar. O Santos jogou (ganhando .

por 2 aO, ambos de Pelé). Porém,
quando a delegação santista

deixou Kinshasa, a guerra

recomeçou, com todo o seu furor
destrutivo. Quase 40 anos depois,
a Seleção Brasileira conseguia
uma trégua na guerra civil, que
assolava o Haiti, para que todos
assistissem ao "Amistoso da Paz",
com Ronaldo à frente.

Mas o contrário também tem

acontecido. No dia 26 de junho
de 1969 (portanto há exatos 37
anos), San Salvador rompia
relações diplomáticas com os

•

hondurenhos, devido às pro-
vocações' sofridas por salva
dorenhos residentes em Hon
duras, após a derrota numa partida
de futebol.

• CORREIO DO LEITOR

O/CORREIO DO POVO

(

Nãó vote. em mensaleiro
Não vote em mensaleiro ... ou em

sanguessuga, vampiro, anaconda, gabiru, e todo
.

o resto dessa fauna de políticos que buscam
mandatos parlamentares para, através da

imunidade, escapar de responderem a processos
na Justiça por um rol de crimes que variam da

corrupção ao contrabando, ao tráfico de drogas,
á apropriação indébita e assim por diante. O
último levantamento disponível sobre

parlamentares que são réus em processos
criminais (não estamos falando de disputas
triviais entre vizinhos) é o do sítio

congressoemfoco.com.br, realizado em abril do
ano passado.

Dá-se conta de que, dentre os 594 senadores
.
e deputados federais, nada menos de 102

respondem, como réus, a um total de l'S5

processos desse tipo. E veja-se que isso é anterior

ao caso dos mensaleiros, dos sanguessuras e

outros, surgidos no entretempo. O que esse

pessoal busca num mandato legislativo é a

proteção contra a Justiça, pois, para que um

processo contra um parlamentar tenha

seqüência, é necessária a au torização expressa de
sua casa legislativa.

Mas como tem se tornado deprimen
temente óbvio, para que um parlamento conceda
tal autorização, é necessário que o sujeito seja no
mínimo um genocida. Mensaleiros, ladrões,
traficantes, falsifícadores etc. têm contado com a:

cumplicidade de seus companheiros de mandato.
Cabe ao eleitor negar-lhes essa saída fácil,

,

recusando-lhes o voto. E esse o mote da

campanha "Não vote ein mensaleiro",
.

desencadeada esta semana Pela Transparência
Brasil. Salta à vista que, se.o sujeito foi denunciado
pelo Ministério Público por algum crime, não é

saudável votar nele.

Alguns recorrem a suas realizações
legislativas (projetos de lei aprovados) 'ou
executivas (obras e outras iniciativas) para
demonstrar sua grandeza de propósitos. Nada a

objetar quanto a isso. Mas também nada mais

justo, então, que o eleitor também seja informado
.

das folhas-corridas dos candidatos. Aqueles que ,

têm uma história límpida poderão, assim, ser
comparados com mais justeza com aqueles
indivíduos, digamos, obscuros, que COIn eles
concorrem.

/

E isso o que. a Transparência Brasil está
preparando para divulgação no final de julho,
início de agosto: o histórico de candidatos que

almejam a reeleição à Câmara dos Deputados;
incluiremos também ex-ministros, ex

góvernadores, ex-senadores e ex-prefeitos de

capitais que buscam mandato federal. Não votar
em mensaleiro representa uma medida de

autoproteção contra a prática parlamentar da
cumplicidade praticamente automática com

indivíduos que são réus em processos criminais .

Não vote em mensaleiro.
•

Claudio Weber Abramo, Diretor executivo da ONG
Transparência Brasil.

Vale a pena adiar o sonho de ser mãe?
'Iornar-sernãe é omaior desejo de quase todas

asmulheres. Esta sempre foi uma prioridade tanto '

que, 11á até bem pouco tempo, tinham uma vida
de dedicação plena ao marido, aos filhos, à vida
doméstica, enfim, somente à família. Hoje, as

mulheres - principalmente as de classe média -

têm outros objetivos e perspectivas como

conquista de novos espaços, realização pessoal
nos campos afetivo, profissional, social,
financeiro e sexual .

..

Os métodos contraceptivos absolutamente

confiáveis, atualmente, como a pílula anticon-
,

cepcional, já há quase quatro décadas vêm

mudan-do radicalmente o comportamento
sexual femini-no, propiciando independência
em termos de prevenção da gravidez não desejada,

•

o que antes era possível somente com a

participação efetiva do homem.
Com o domínio da concepção, as mulheres

assumiram nova postura na sociedade, saindo do
lar e entrando. no mercado de trabalho. Assim,
tomaram-se "independentes e emancipadas" sob
os pontos de vista sexual e financeiro, mudando
suas prioridades quando comparamos as

mulheres do final do século passado e início do
século 21 com as de gerações anteriores, cujo
horizonte restringia-se, na maioria das vezes, a

casar e ter filhos.Esta nova postura não significá
que as mulheres não queirammais casar nem ter

filhos, mas sim que essa decisão vern sendo

postergada pelos mais variados motivos, dentre
os quais se destacam a prioridade pela formação'
profissional e acadêmica, viagens

-

e

independência financeira, dentre outros.
.

Se por um lado esses motivos sâo absolu
tamente compreensíveis, por outro, os estudos"

mostram que as chances de gestação diminuem
com a idade, em decorrência de problemas
ginecológicos inúmeros, corno cistos, miornas,
infecções e endometriose, além de fatores
decorrentes da própria idade, pois os óvulos

perdem a capacidade de gerar bons embriões, com
o tempo. Evidentemente que, cada mulher, com
seu livre arbítrio, tem sua razão individual para
adiar a gravidez, rnas é preciso levar em conta as

complicações decorrentes do tempo .

O aprimoramento das técnicas de reprodução
assistida e a introdução de novos e modernos
tratamentos podem transmitir a falsa sensação
de que' a infertilidade conjugal é um problema de

.

fácil solução. Nesse aspecto, entretanto, ainda é

melhor prevenir do que remediar, uma vez que os .

tratamentos podem ser longos, caros e, por vezes,
mal sucedidos .

A idade ideal para se ter um filho, demaneira
.

a garantir que a gestação ocorra com mais

facilidade e maiores chances de sucesso é no final
da adolescência, mas isto nem sempre é o ideal ou
o possível. No entanto, para garantir que a

gestação ocorra com mais facilidade e maiores

chances de sucesso o ideal é não ultrapassar os 35
anos de idade.

Se o casal tern como objetivo constituir família
com filhos, deve-se priorizar este projeto a fim de
evitar problemas futuros e não deixá-lo por
último, depois da carreira e da viagem para a

Europa, por exemplo. A opção por atrasar a

chegada do bebê pode ser irreversível, mas a
•

•• - - I

carteira e a viagem com certeza nao o sao.

Dr, Newton Eduardo Busso, ginecologista e obstetra,
especialista em reprodução humana

•

.
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"Estamos parados, na mesmice e eu sou sangue novo, time novo, com proposta segura
de desenvolvimento". . -

.

.-A força do futebol

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

-

, ,

FIM DE SEMANA, 24/25 de junho de 2006 I 3O CORREIO DO POVO \ ,

CONFIRMADO: PASOLD E BERTOLDI VÃO À COMISSÃO • MOSAICO poi itic a@jornalcorreiodopovo,com,b r ':'�

• •

'Sobre o trem )
Do deputado federal Carlita Merss (PT) sobre o projeto dO.-4
contorno ferroviário de Jaraguá do Sul. "Vocês (a imprensa) têm
que ajudar nisso", Então, ta. Por exemplo, o deputado, que foi
relator do orçamento da União para 2006, poderia dizer se

destinou, por emenda pessoal ou coletiva algum tostão para C¥JJ
obra. A imprensa, por sinal, tem feito o que pode e até mais. Nãd�f,
se negue: a ferrovia fqi um marco histórico para Ói"
desenvolvimento da região. Mas, hoje, é dor dê cabeça para)J
Jaraguá do Sul, Joinville e São Francisco do Sul, principàlmente:1q

, , )
, II

a•
'

. •

CESAR JUNKES

pagamento de dois ônibus
usados pela empresa Viação

, Canarinho, para quitar débitos
com o ISS antes de a lei apro
vada pela Câmara de Vereadores
em dezembro do ano passado,
entrar em vigor em 1 o de janeiro
desse ano. A suposta irregu
laridade foi alvo de denúncia
,

,

protocolada no início do ano

pelo secretário geral do PSB,
.Emerson Gonçalves. Dois fatos
principais foram a, base da
denúncia: a negociação forma
lizada no ano passado, antes da
lei, que permite ao município

,

receber bens móveis e imóveis
,

na quitação de dívidas com

tributos, entrar em vigor. E,
'ainda, a emissão de notas fiscais
datadas de l5 e 16 de janeiro de
2006. Rejeitada em plenária, a

denúncia acabou desaguando
na criação de uma CEI que já
tem um relatório com mais de
duzentas páginas. A comissão

instalada oficialmente em abril,
além de Pedro Garcia como

presidente, é integrada pelos
vereadores Eugenio Moretti
Garcia (PSDB) ; vice-presidente,
o relator Ronaldo Raulino (PL),
e os membros-Dieter Janssen
(PP) e Jaime Negherbon (PT).
Como suplente o vereador

Terrys da Silva (PTB).

CELSO MACHADO

� Vereadores querem
saber se ocorreu

omissão quanto a

cobrança de tributos

•

Correria 1
Cada um por si e salve-se

,

quem puder. E a ordem do
dia entre os pré-candiatos a

deputado estadual por
Jaraguá do Sul, depois de
selada a chamada tríplice
aliança entre PMOB, PFL e

PSOB para as candidaturas
majoritárias e proporcionais.
A caça aos votos será

encarniçada porque os

pretendentes não são, ainda,
nomes regionalizados.

svResistência
, ; [c

Médicos ameaçam pedir as _

xn
contas se mantida

i( )]
determinação do Ministério
Público para que batam [JJ

ponto nos postos de saúde
}ARAGUÁ DO SUL- Está

confirmada para segunda-feira,
26, a reunião da CEI (Comissão
Especial de Inquérito) da Câ
mara da Câmara de Vereadores

que ouvirá depoimentos do o

prefeito Moacir Bertoldi (PL),
do ex-prefeito Irineu Pasold

(PSDB) e do diretor de fis

calização à época, Milton
Pereira Junior. N o caso de

Pasold, os vereadores vão pedir
explicações sobre suposta
omissão, à época, do setor de

fiscalização quanto a contri

buintes inadimplentes COIU

tributos e impostos municipais.
Durante a semana o ex-prefeito
disse que irá depor com muita

tranqüilidade. Segundo o,

vereador Pedro Garcia

(PMDB), no caso da Canarinho
a cobrança de ISS vinha sendo
feito à menor nos últimos onze

anos. De Bertoldi, que foi vice
prefeito de Pasold, os membros
da CEI querem saber se a nego

ciação COIU a empresa Canari-

municipais, já que são
servidores públicos. Se o

fizerem, o atendimento será
ainda mais reduzido até que n

.!)
a prefeitura faça novo

'

concurso público. Resistem
porque não são exclusivos,
também trabalham em

hospitais e consultórios.

,n '

')0'O

Correria 2
Portanto, obrigam-se a "sair
voando" de sua base
eleitoral atrás de apoio fora
do limitado colégio eleitoral
da região do Vale do Itapocu,
ao redor de 160 mil
eleitores, se quiserem
chegar a Florianópolis e

sentar em uma das 40
cadeiras da Assembléia
l.eqislativa. Isso porque já
estão armando esquemas,

, por aqui candidatos de
,outras paragens.

Contàs i�l
A Caixa Econômica Federal é ,"1

, n

a gestora das cobranças de -'lO

dívida ativa da prefeitura de
'

�b
Jaraguá do Sul. Portanto, a .rv

, I

negociação sai do balcão da In

secretaria de Finanças e vai rq
para o balcão da CEF. Lá, não Jb
tem choro nem vela. Ou se

paga, ou processo. Os
inadimplentes que estão
sendo notificados, em torno .

de 12 mil, devem algo ao
.IJl

redor de R$ 5 milhões.', ' 2�

. j ()

Ip
fa
"

rb

Prefeito terá que dar explicações sobre negociação com Canarinho

nho, 110 valor d R$ 194 mil
devidos de ISS nos últimos
cinco anos (a partir de 2002)
atendeu aos interesses da

adrninistração municipal. A

previsão é de registrar os

depoimentos individualmente
a partir das 15 horas. A CEI

apura indícios de possíveis
irregularidades na dação em

,

DIC'd(rretia ar,r,
Prefeito Moacir Bertoldi (PL)
e o vereador Jaime
Negherbon (PT) se abalaram
em viagem de carro a

Chapecó, quinta-feira. O
,

prefeito foi apelar, ontem, ao

presldenteLula, que visitou
a cidade, para que o BNOES
libere empréstimo superior a

R$ 40 milhões, permitindo
que as obras do

Transjaraguá comecem, Por
causa da lei eleitoral, o

prazo fatal é dia 30,

Definindo
O PT faz domingo em Ponta
das Canas, na Capital, sua "

Jf

convenção estadual para l
homologar José Fritsch
como candidato a

governador e a deputada I
Ifederal Luci Schoinaki ao ,

Senado. A vaga de vice foi
•

I
I

oferecida a um dos partidos
-

que se aliarem aos petistas.
Não está descartada uma

,

\ indicação pelo PTB. O
Correio do Povo acompanha
o evento.

.
-

)

Audiência pública 'para debater Guarda Civil será quarta-feira
entre R$ 2.548,00 a R$ 2.826,00.

,
}ARAGUÁ DO SUL- Audiên

. cia pública requerida pelo
vereador Eugênio Garcia

,

Moretti (PSDB para debater

projeto do prefeito Moacir
Bertoldi (PL) que cria a Guarda
Civil Municipal está confir
mada para a próxima quarta
feira, 28, a partir de 19 horas
no plenário da Câmara de
Vereadores. O projeto está na

,

'Câmara desde maio deste ano.

e é posterior a criação de cargos
de confiança na nova estrutura,
conternplados no projeto de
reforma administrativa apro
vada pela maioria dos verea-

.

dores em dezembro de 2005 de

uma diretoria (salário de R$
5.900,00); duas coordenadorias
e três sub-coordenadorias, estas
últimas para as áreas de patri
mônio, trânsito e áreas de risco,
com salários que variam entre

.
,

R$ 1.876,00 a R$ 2.'123,00. Em
duas portarias assinadas ern 31
de janeiro de 2006, Bertoldi
l10111eou Francisco Jungblu t
para coordenador da Guarda

Municipal, e José Dalsoquio
,

I

como coordenador da Guarda de
Trânsito, e subordinados dire
tamente à Diretoria de Seguran
ça e Cidadania, um dos braços
da 'Guarda Municipal. No caso

dos coordenadores, salários

oferecer mais segurança à cornu

nidade, ocupando-se de sua

efetiva função e não mais

preocupada com o patrimônio
público. "Permitirá que o muni
cípio viabilize recursos median
te convênios e parcerias para fazer
frente à parte das despesas
decorrentes de sua implantação
e fúncionamento", diz o prefeito,
acrescentando que serão via

bilizados projetos cujo objetivo é

ampliar a segurança, princi
palmente em escolas e no

trânsito, e reduzir os índices de
criminalidade e violência. O

contingente inicial previsto é de

.

40 guardas. (Celso Machado) .

Pelo projeto, caberá á institui-ção
vigiar praças, jardins e prédios
públicos (o que inclui escolas e

.

postos de saúde), além de ordenar
o trânsito no que se refere a

circulação, estacionamento te:

parada de veículos. O projeto não
,

explicita, mas embute, nas
I

entrelinhas que, criada a'Guarda,
estará restabelecida na área

central da cidade a chamada zona

azul, com estacionamento pago e

que existiu até o penúltimo a110

do ex-prefeito Irineu Pasold
.

(PSDB). Na mensagem o prefeito
argumenta que a nova estrutura

permitirá à Polícia Militar

--�----------�.�--------------------------�"
,--------�-�--------�----

,
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A Prefeitura de Guaramirim acaba de criar o "Onibus da Literatura", uma biblioteca itinerante que vai perconer
•

de forma permanente as 27 Escolas Municipais de Guaramirim.
,

,

"

O micro-ônibus adaptado dispõe de um acervo de aproximadamente 800 livros e espaço para leitura, 11
e também será utilizado para contação de histórias nas escolas.

,

"
,

.,
,

'" ,-
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•

"É assustador. Não oferece nenhuma seçurança". A declaração
é do vereador jaraguaense Terrys da Silva (PTS), em relação a

ponte sobre o Rio ltapocuzinno 'que liga os municípios de
Schroeder e Jaraguá do Sul, sem passarela para pedestres e

ciclistas, que dividem a pista com os veículos que trafegam pelo
local. Na manhã de ontem, Terrys apresentou ao vereador de
Schroeder, Valmor Pianezer (PFL), projeto para instalação de

passarelas nos dois lados da ponte, medindo dois metros de .

largura, de estrutura metálica, orçada em R$ 362 mil.
•

Passarela 2
A proposta dos vereadores é de

parceria entre as duas prefeituras
- para viabilizar a obra. Na próxima
quarta-feira, às 17 horas, será
realizada uma audiência no

gabinete do prefeito Moacir

Bertoldi (PL) com o prefeito
Felipe Voigt (PP) e os dois
vereadores. "Vamos tentar
sensibilizar os prefeitos para
incluir a obra no orçamento do
próximo ano", disse Pianezer, que
no início do ano apresentou
indicação ao Executivo e moção
para Câmara de Vereadores de

Jaraguá do Sul, para construção
da passarela, prontamente
apoiada por Terrys.

Climão
Na coletiva de ontem na

Prefeitura, o líder de

governo na Câmara,
Luiz Antônio Chiodini

(PSDB), soltou o verbo
contra o presidente do

Legislativo, Marcos
Mannes (PSDB). "Ele

(Mannes) acha que é
Deus", largou o

vereador, por conta do

projeto da nova Lei
Orgânica do município,
que a maioria dos
vereadores alega
inconstitucionalidade.
Chiodini disse que o

tucano quer ver o,
projeto aprovado "para
dizer que cumpriu uma

promessa de

campanha" ..

.�--------------�--------------------------�

� ,

, ,

Repasse
o prefeito Mário Sérgio
Peixer (PFL) entregou
ontem R$ 50 mil para o

presidente da Apae de
Guaramirim, Ângelo da

,

Silva. O dinheiro vai ser
usado' para 'retomar ��..

obras de construção da
nova sede da

•

, O CORREIO DO POV�

ltlnerante •

META: PFL PRETENDE ELEGER OITO DEPUTADOS ESTADUAIS E QUATRO FEDERAIS
•

•

I Passarela 1
,

Sem alarde
o site do PT catarinense, sempre
pródigo em anunciar maravilhas
a respeito do governo Lula, dessa

I vez mal e mal inseriu a notícia de .

que o presidente estaria ontem
em Chapecó. Em ano eleitoral, e

pela reeleição de Lula, não é do
feitio do partido passar quase que
batido na informação de, evento

•

dessa natureza.

Na segunda-feira será realizada
mais uma Câmara Itinerante dos
Vereadores de Guaramirim, a

partir das 19 horas, no salão da
Comunidade Evangélica Luterana
da Corticeira. "Não é uma

sessão, e sim uma oportunidade
para que seja fortalecido o

diálogo entre os vereadores e os
.

moradores dos bairros", explicou
o presidente do t.eqislativo;
Marcos Mannes (PSDB).

,

associação, que
começaram há. sete
anos e estão paradas.
desde novembro de

•

2003. Agora, a Apae
precisa correr atrás de
outros R$ 150 mil que
vão faltar para terminar
a obra,

.

Dobradinha

CAROLINA TOMASELLI
•

,

.... Júlio Garcia afirma

que PFt tem nomitada
. ,

densa, com chances
reais de eleição .

}ARAGUÁ DO SUL - Pré
candidato à reeleição, o deputado
estadual e . presidente da
Assembléia Legislativa, Júlio
Garcia (PFL), não vê prejuízo aos

candidatos do partido na eleição
proporcional por conta da

confirmação da aliança estadual
com PSDB e PMDB. No Vale do

.

Itapocu, os três partidos terão

seus candidatos a deputado
estadual, diluindo o já reduzido
colégio eleitoral, com universo

•

aproximado de 160 mil eleitores.
O PFL lançará o vereador
Carione Pavanello à Assembléia.
A convenção estadual para
homologação das candidaturas
será segunda-feira.

, "No PFL temos' uma
" .

. - ,

nominata que nao e extensa, mas

é densa. Temos candidatos fortes.
Na coligação, essa nominata fica

•

PIERO RAGAZZI DE FREITAS

I

,

'''''''''.�

Júlio Garcia: "Cacá Pavanello é o nosso candidato, e com grandes chances"
\

diluída dentro de uma nominata

maior, que se adiciona as.demais
legendas, de modo tal que a

perspectiva de eleição passa a ser

melhor na medida em que a

coligação elege um número

maior. E aí você ten1 chance de

chegar entre aqueles que estarão'

figurando neste número maior",
raciocinou o deputado, que esteve
emJaraguá do Sul na quinta-feira.

Segundo ele, a meta do PFL
em Santa Catarina é eleger oito

. deputados estaduais, quatro
federais, e o senador da República,
neste caso o prefeito licenciado

•

Convenção
São esperadas quatro mil

pessoas, entre ministros,
governadores, prefeitos e

parlamentares federais,
presidentes de diretórios,
lideranças dos movimentos
sociais, candidatos petistas ao

governo dos Estados e

representantes dos partidos
aliados, na convenção nacional
do PT, hoje, em Brasília. Além de

lançar a candidatura do .

presidente Lula à reeleição, e seu

vice (confirmado José Alencar,
agora pelo PRB), o partido
também vai oficializar as

coliqações nacíonals. O·
candidato petista ao governo
catarinense, José Fritsch, viajou
para a capital federal

i acompanhando Lula. em
I

.

'passagem ,ontem pelo Estado,

Ainda que a presidente
estadual do PL, Odete
Jesus, descarte a

possibilidade da vice

prefeita de Jaraguá do
Sul, Rosemeire Vasel,
ser vice na chapa de
José Fritsch para
governador, o PT
continua a defender a
dobradinha, Segundo o

pré-candidato a

deputado federal,
Sebastião Camargo
(PT), o secretário de

comunicação do
.

diretório estadual

petista, José Roberto
Paludo, disse que se for
confirmada a aliança,
hoje com .chances
remotas, o nome seria o
•

de Rose, pré-candidata
a deputada federal.

•

,

'\8de Lages, Raimundo Colombo,'
que abriu mão da candidatura a

governador com a confirmação�
tríplice aliança. Hoje, o partidf
tem seis deputados estaduais ,t)
dois federais (Gervásio Silva ,F;
Ivan Ranzolin). "Aqui na regiã�
Norte . riós temos como

candidatos favoritos o Darci de

Matos, de [oinville, e o Cacã\
Pavanello em Jaraguá do Sul�
Acho que com a coligação todo�
os dois têm condição de chegar'l:
O candidato do partido àCâmatil
Federal na região será o deptitadd
estadual José Carlos Vieira, df!
[oinville. fI

Na corrida presidencial, Júli8
.Garcia disse que o PFL, coligad8
com oPSDB na chapa encabeçad�
por Geraldo Alckmin, com g
senador [oséjorge (PFL) de vic�;
vai correr :trá.s do tempo perdid�J
em referência a vantagem do

presidente Lula nas pesquisas de
intenção de voto, ':A. campanha .

.

r

mal começou. A gente sabe que li

campanha é dinâmica e nós temtÍs
esperança de que o candidato

,

possa crescer e alterar o quadre,
colocado 'hoje, onde'o presidénié

-

. r

Lula tem boa vantagem", resumiu;

,

criação do Consórcio das Aguas,
projeto de gerenciamento único
do saneamento básico dos cinco

municípios pelo Samae. Motivo
este que, segundo Peixer, foi
decisivo para a. não renovação
com a Casan. Além disso, as

o

supostas alegações do presi-
dente da companhia, Walmor
de Lucca, o fizeram desistir de '

um possível acerto. "Ele (de
Lucca) comentou que Guara
mirim dava prejuízos e não valia

Depois de muitas conversas
de bastidores e reclamações da

população, a indicação é de
novas negociações entre as duas

partes, pelo menos é este o
,

discurso de Peixer. Ele disse
durante coletiva com a

imprensa, na manhã de ontem,
que alguma solução deverá ser

divulgada no decorrer do mês

de julho, '.'Ou acertamos com a

Casan ou vamos municipalizar
. "

o sistema .

A última sugestão é, aliás,
a mais provável, Para o

,

.

, .

II
\

. N.egociações entre Casan ,e Prefeitura devem recomeçar

. �

a pena renovar, por 1SSO eu nao,
o procurei mais", esclarece.

do Plv1DB vai acontecer na

Arena Multiuso, em São José,
também com início às 9 da

manhã, quando será homo

logada oficialmente a candi
datura do governador licenciado
Luiz Henrique em busca da .

reeleição.
No Vale do Itapocu, o

•

peemedebista Carlos Chiodini,
empresário e presidente do
diretório do partido em [araguá

,

do Sul, vai brigar por uma das 40
vagas à Assembléia Legislatíva.
Já o PT pode confirmar, além da
candidatura do deputado
estadualDionei da Silva) que vai
tentar a reeleição, a do vereador
Evaldo João [unckes, de
Guaramirim. Para deputado
federal, o partido tem como pré
candidato na região o presídente
do diretório de [aragua do Sul,
Sebastião Camargo.

U

'1
.) j

prefeito de Guaramirim, q
. ,. - .

mun1C1p10 nao terra gastos se

.resolvesse, assumir o serviçal
"O sistema gera tudo e n!â

•

verdade dá lucro, sim",
.
contrapôs. A preferência pella
renovação, c o.m a Cas an
somente pode ocorrer se

Walmor de Lucca visitar o

município. "O presidente vai
,

ter que vir aqui (na
Prefeitura) e pedir desculpas

I

pelos insultos que me fez nos
I

meios de comunicação"!
finalizou, (Kelly Erdmann)

\

GUARAMIRIM - O impasse
entre Casan e administração
<municipal em relação à presta
ção de serviços de água e esgoto
tem indícios de chegar ao fim

,

e1U breve. E que de acordo com

o prefeito de Guaramirim, Mário
Sérgio Peixer, uma solução para
o problema vai ser definida até

o mês de julho.
As discussões sobre o

assunto começaram há um ano,

quando o contrato venceu. Na

época, os prefeitos da região do
Vale do Itapocu discutiam a

PT e PMOB realizam suas convenções estaduais amanhã
•

}ARAGUÁ DO SUL - PT e

PMDB realizam amanhã suas

convenções estaduais para
homologação das candidaturas.
O primeiro vai confirmar a

candidatura de José Fritsch- ao

governo do Estado e a .da
deputada Luci Choinacki ao

I Senado. A convenção petista
será realizada na Escola Sul da
CUT, na Praia de Ponta das
Canas, a partir das 9 horas. Já a

•

•

Enquanto o PMDB já fechou
a aliança com 6 PSQB e PFL, 6
PT ainda 'está negociando com

os possíveis aliados. As conversas
.

com o PL, PSB e PTB não

avançaram, por isso na conven

ção de amanhã o partido não vai
lançar o candidato a vice

governador, ainda indefinido,
Até ontem, a única sigla que
acertou a coligação foi o PC do
B, que até poderá indicar o vice.

,

,

I ,

,

l CONTABI�IDADE

\

•

amza
•

eisoes
\

Av. Marechal Deodoro da Fonseca, 1594 • Sala 7 . Centre- Jaraguá do Sul
.

.

Tel. 3275·3036· globcont@terra.com.br
•

,

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



@CORREIO DO POVO \

\

'.
.

( ,

•

, .
•

,I

, ,

FIM DE SEMANA, 24/25 de junho de 2006 I 5
" -

PROBLEMA: NIVEL DE RIBEIROES DA ILHA DA FIGUEIRA CONTINUA BAIXO

•

,

•

DAIANE ZANGHELINI
( ,

� Sem água, moradores
• •

precisam se virar para
ear conta das tarefas

gpmésticas
o

j! JARAGUÁ DO SUL - Diretor

geral do Sal3lae (Serviço
Autônomo de Agua e Esgoto),
•

Luis Fernando Marcolla,
�I

informou ontem à equipe de
.

/

If,eportagem de O Correio do

govo que a possibilidade de

racíonamento em [araguá do Sul
J

não foi descartada. Segundo ele,
ill chuva de que caiu na região
gntem e quarta-feira não alterou
�inível de dois ribeirões no Bairro
Aha da Figueira, que abastecem
(,

os mini-sistemas das localidades
, ,

,. ,1"

de Aguas Claras, região do
,
. '

Krause e Boa Vista.
1.) '.

):
O volume insuficiente de

&p'uva nos últimos meses reduziu
g capacidade produtiva dos. três
mini-sistemas em 60%,
"_;í

prejudicando a distribuição de
i

(�gua para cerca de 6 mil

�oradores das regiões mais altas

.io bairro. Com a previsão de
chuvas irregulares e mal
distribuídas, o Samae continua

alertando a população para
utilizar água somente para o que
for essencial. "A maioria das

,

, .

pessoas esta consciente e

colaborando para que a água não
falte. A Prefeitura e o próprio

\

Samae recebem ligações de
consumidores avisando sobre o

desperdício de água por vizinhos
ou conhecidos", comentou

CESAR JUNKES

Marcella.
Por enquanto, a captação de

água na rede central continua
normal, já que Rio Itapocu ainda
não foi comprometido pela
estiagem. O volume de água

•

captado por essa estação é de 364
litros por segundo, o que equivale
a 80% da produção' total do
Samae. Marcolla também explica
que a falta de água nas regiões
mais altas será amenizada a partir
de agora, devido à instalação de

,

uma bomba de pressurização em

doismini-sistemas do bairro, feita
•

na última quarta-feira. Assim, a
água é bombeada da Estação de
Tratamento Central diretamente

\

para essas localidades, evitando o
transporte por caminhões-pipa,

,

como acontecia há cerca de 20
dias:'

Moradora do alto da Ilha da

Figueira, a aposentada Geni

Francisca da Silva, 68 anos,
comentou que, nas duas últimas
semanas, a água tem faltado

principalmente no período
compreendido entre as 10h e 14h.
Nessas situações, Geni conta com
a ajuda do filho, quemora ao lado

.

\

,

Dona Geni enfrenta,problemas com a falta de água há duas semanas I

,

e tem caixa d' água. "Graças aDeus
ele compreende a minha

, ,

. .- ." .

situaçao, pois as vezes preciso
acordá-lo à noite para 'buscar

água no balde", contou. Já o casal
,

João Maria Manoel da Silva, 26,
auxiliar de produção, e Sandra

Rodrigues, 21, dona-de-casa,
lembraram que ficaram sem água
das 10h às 17h na última terça-

feira, 20. "Tomei banho às 8h30
e fui ao médico. Quando
retornei da consulta, por volta
das 10h, a tomeirajá estava seca.
'Tive que pedir água para o

vizinho da frente para fazer o

almoço", disse Sandra, sob o

olhar curioso do sobrinho Lucas
Mateus Lunelli, de um ano de
idade.

VEREADORA QUESTIONA REAJUSTE DA ÁGUA
•

O comprometimento do sistema de captação, de tratamento da água no município levou a vereadora
,

Maristela Menel (sem partido) a se manifestar sobre a situação durante a sessão' da Câmara de
Vereadores realizada na última' quarta-feira. Segundo a vereadora, falta divulgação por parte do Samae
sobre o planejamento e os investimentos para evitar esse tipo de problema. "O povo está pagando para ter
um serviço de qualidade e ainda precisa sé responsabilizar por uma questão que o Samae deveria
resolver", criticou, questionando ainda o aumento de 20% sobre a tarifa de água, em vigor desde janeiro.
O diretor da autarquia rebateu a crítica, ressaltando que, com o reajuste, foi criado um fundo de

investrnento para ampliar e melhorar a rede coletora de esgoto. Marcolla também salientou que, com "

esse fundo, o Samae também está adquirindo um terreno no Garibaldi para construção de uma nova
,

.

Estação de Tratamento de Agua, a partir do ano que vem.
I

,
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1. DO CARGO

2. DAS INSCRiÇÕES

, 3. DA SELEÇÃO
••

•

•

, ,

, ,

"

•

Jaraguá do Sul, 21 de Junho de 2006.

"

,
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• CORREIO ECONOMICO
,

•

-

EDITAL DE SELEÇAO
NQ 001/2006/1SSEM

,

" O INSTITUTO DE SEGURIDADE DOS SERVIDORES MUNICIPAIS -

ISSEM DO MUNiCíPIO DE JARAGUA DO SUL, abre inscrições e

estabelece normas para a seleção de pessoal que será admitido em

caráter temporário.
,

Tornamos público, para o conhecimento dos interessados, que estão
abertas inscrições para o PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, de
acordo com a Lei Municipal N° 4.295/2006.

I I

1.1. A Seleção destina-se à contratação de Médicos,
j temporariamente, com carga horária de 20 (vinte) horas semanais _ 04
!'I, (quatro) vagas.

,,'

, .

•

c 2.1. As inscrições para o processo seletivo de contratação de

j; prestação de servíços em caráter temporário, serão realizadas, no

, período de 26 de Junho à 10 de Julho de 2006, no horário de 7:30
·

às 11 :30 e 13:30 às 16:31!l horas, na sede do ISSEM, situada à Rua
· Walter Marquardt, 623 Sala 10, Bairro Barra do Rio Molha, Jaraguá do
· Sul- se.
_,

I

i
I
I
I

Para minimizar esses "

'.
1

,fobstáculos, foi assinado no início
deste mês um convênio entre a

Agência Brasileira de .

Desenvolvimento Industrial

(ABDI) e a ABIT. Com, essa
•

parceria, começa a ser,

implementado o Plano de
Desenvolvimento Setorial (PDS)
elaborado pelas duas entidades.
O primeiro projeto 'executado
será o de Auto-regulamentação,
Normalização e Certif[cação de

Roupas Profissionais, com

investimento conjunto de R$ 370
mil. Ao todo, o PDS prevê
investimentos de R$ 1 milhão.

\
,
i
,

,.. I

• INDICADORES ECONOMICOS !
,

,

Recall Honda
,

A Moto Honda da Amazônia convocou os proprietários de 4.600
motocicletas dos modelos C100 Biz e Biz 125 para um recall

,
,

junto às concessionárias da marca para análise e substituição da
coluna de direção. A Honda informou que, em algumas
unidades, a solda entre a coluna de direção e a mesa inferior
pode apresentar falha, dificultando o uso apropriado do sistema
nas mudanças de direção da motocicleta. Segundo a empresa, a

,
.

,

substituição do componente leva aproximadamente uma hora e

30 minutos e que o recall deve ser agendamento nas
concessionárias da marca.Para o agendamento, a,Hondr in,forma
que os endereços e telefones da rede de concessionárias podem
ser obtidos pelo telefone 0800-552221 ou pelo site da Honda. O
recall'pode ser feito até 21 de dezembro.

, ,

.

Direitos
o Procon orienta os

proprietárlos que a data
limite para o recall não
pode ser fixada e que,
enquanto existirem
motos com o problema
apontado, o fornecedor é
responsável e obrigado'
a efetuar os reparos de
forma gratuita. "Mesmo
que o consumidor não
tenha .acesso à

convocação, ele terá
seu direito à segurança
garantido", informa o

Procon.A entidade disse
ainda que a empresa
deve prestar os
esclarecimentos
necessários, conforme
determina o Código de
Defesa do Consumidor,
inclusive com

in,formações claras e

préi:isas '\s�ble" às 'risco§
para '0_ CQO��r;rirdp'r.�,' .�

Mercado têxtil
o Brasil ocupa o sexto lugar no'

'

ranking dos países que mais
movimentam o mercado têxtil
mundial em produção. Ficando
atrás da China, índia, 'Estados
Unidos, Turquia e MéxicO, o País

produziu 1.618 toneladas de
, ,

têxteis e 1.684 toneladas de
confeccionados em 2003,
segundo dados da Assoclação
Brasileira da lndústria Têxtil e de

'

Confecção (ABIT). corn :

faturamento de US$ 26 bilhões,
em 2005, esse setor e também o

, ,\

segundo maior contratador de
•

mão-de-obra na indústria de ,

-

transformação, empregando 1,65
milhão de trabalhadores. ,

. '

Os números são grandiosos,
mas o setor ainda enfrenta -

gargalos.

Convênio

,

I
I
I

I

I
I
\

,

,

,

,

,
•

,

i
I

I

I
,

I
,
•

I

I
i

I
I

I
I
I
,

I
I
,

I
,

I

• MOEDAS ESTRANGEIRAS· $ POR REAL

•

I
,

I
,

'EURODOLAR (EUA) COMPRA VENDA

COMERCIAL 2,228 2,230 It COMPRA VENDA

PARALELO 2,290 2,397 11 2,809 2,811 11

PESO (Argentina)
TURISMO 2,170 2,320 It

I 0,729
.

0,738
,

• BOLSAS DE VALORES • POUPANÇA

,

• CUB maio

•

Agricultura
Jaràguá do Sul participa
do 1 Ó Sabadão da
Ceasa, que acontece

hoje, em São José/SC,
representada por 20

pessoas, entre

integrantes de

associações de

proputores rurais do

município (Apeajas,
Abalas, AJA, Copajas) e

servidores da Prefeitura.
,

, A informaçãQ é do
coordenador de '

Pro,gramas e Pesquisas "

Rurais, Roberto Nagel,
acrescentando que este
evento será realizado os

sábados no "Pavilhão da

Agricultura Familiar",
, '

construído pelo Geverno
do Estado na Ceasa de
São José, onde foram,
cedidos boxes aos

municípios catarinenses
destmacos aos

agr'icultores para a

comercialização de
seus produtos através
de cooperativas.

,

Primeira etapa
o projeto inicial vai revisár,
atualizar e adequar normas
técnicas, além de estimular a

sua aplicação sobre qualidade
do produto, processo de

fabricação, responsabilidade
social e ambiental pára o

segmento de roupas
profissionais no Brasil. Tambérn
irá definir critérios para a

certificação voluntária de
produtos, visando à concessão
de selo de qualidade ou selo de
conformidade para o segmento.
Todas as empresas brasileiras -

de micro a médio portes.

,

3.1. O processo seletivo será realizado em apenas 01 (uma) etapa que
consistirá de Prova de Títulos, de caráter eliminatório e classificatório,
obedecendo aos critérios do Edital Nº 001/2006/ISSEM .

3.2. O Edital.completo estará afixado no Ouadro.de Publicações Leqais
do ISSEM, sito à Rua Walter Marquardt, n0623, Bairro Barra do Rio
Molha e na Internet através do site www.issem.com.br

,

,

PONTOS OSCILAÇÃO
11, BOVESPA 34.661 1,00'(0 '

It DOW JONES (N, York) 10,989 -O 270/0

11 MERVAL (B, Aires) 1,589 072%

• NIKKEI (Tokio) 16,951 1,39''{'

0,731

R$863,55

I

I
I

, ,

I
,

•

I
I

I
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"

• OCORRENCIAS POLICIAIS

Na praça
•

A Polícia Militar fazia rondas na praça Angelo Piazera na quinta-
feira. quando por volta das 19h40min prendeu dois homens.
Um por flagrante de posse de entorpecente e outro por desacato
a autoridade. Um terceiro homem estava fazendo necessidades

fisiológicas próximo de um banco, após ser advertido
verbalmente e não aceitar a orientação foi levado também à

delegacia.
,

-

L

Detidos Furto em veículo
Foi furtado do veículo
Omega ADT 8000 a lanterna
dianteira direita, o pisca e a

•

grade de proteção. O furto
aconteceu às 3h da última·

segunda-feira. De dentro do
veículo foi furtada também'
a carteira do proprietário,
contendo documentos

pessoais e documentos do
carro. O veículo estava
estacionado próximo a WEG
I, na Rua João Planincheck.

,
•

•

Três pessoas foram detidas na

quinta-feira por porte de

entorpecente. A polícia abordou o

veículo VW/Gol, placas MBL-5629
.

onde foi encontrado com os
.

ocupantes, seis pedras de crack e

duas buchas de cocaína. A ação
foi realizada na Rua auintino
Bocaiúva.

I

O"�"O"S "'''''�\'''}!
•

EXPERIENCIA 1
"

-

.� .'t._:· .. ?<;0i, >II&ii

Com experiência
Com experiência

• Exper. injeção elet.
I Sem experiência
i Com experiência
K Exper, med. metal.

; Com experiência
I Com exper e refer.
Com experiência
Com exper.

· Com experiência,.
: Com experiência
· Com experiência

·

Curso mopp
Com 01 ano exper.
Possuir moto

I Com 01

exper:
Form.

I + 20 anos . 01 ano expenencra

I + 20 anos : . Com experiência

� + 16 anos ,Com experiência
WF' .,J� - _ ,Ir.

:�VAGAS FEMININAS
._. '" . � . 1.IlAD.E=' ._,w-E�PE�IEN.º!��J

Vendedora interna I + 18 anos ¥ Com experiência
. . Costureira reta overlok cobertura e braço I + 20 anos � Com exper. (jeans)

Domestica I + 25 anos wI' Com referência

Operadora maquina de bordar
. I + 20 anos

" Com experiê�ciã
Dama de Companhia para pernoitar � + 40 anos

ij
Com experiência

Cozinheira e auxiliar cozinheira I + 20 anos
I Com experiência

Zeladora I
+ 20 anos

•
Com experiência

Modelista ! + 20 anos .

Com exper. em cost. .:
Auxiliar de produção I + 18 anos t Sem experi�ncia

'. Im�ressora.vácuo manual.....
........•

i ...� ..

16 a�?s 1 CO� experlenCla,
Obs: pessoas interessadas nas vagas precisam ser cadastradas no sine.

,

·

• Atropelamento
Um ciclista de 50 anos ficou ferido
no rosto após ser atropelado por
um carro na manha de quinta
feira. O acidente aconteceu na

•

Rua Cel. Procópio Gomes de
Oliveira, Bairro Centro, e a vítima
foi levada ao Hospital São José.

Acidente fatal
Duas pessoas morreram

em acidente, por volta das
14h na quinta-feira em

Gaspar. A colisão erivolveu
dois veículos e aconteceu
no km 29,6 da BR 470. O
condutor R.R.a., 26 anos, e
o passageiro R.M., 33 anos,
do Fiat Uno de Blumenau
morreram, e o condutor do
Chevrolet 13000, Sr. A.R., 68
anos, sofreu lesões leves.

,
· ,

,

Acidente
Aconteceu um acidente,
por volta das 20h de

quinta, entre carro e moto
na Rua Adélia Ficher,
Bairro Baependi, próximo
a Recreativa da Marisol.
O motociclista de 27 anos

teve um ferimento na mão
direita e foi levado ao

Hospital São José.

, . Furto' de bicicleta
Foi furtada uma bicicleta marca

Monark; 18 marchas de cor azul,
que estava no pátio do Posto
Mime do Bairro Vila Nova. O furto
aconteceu às 21 h40min de quinta
feirá.

(

-
•

Furto em residência
Furtaram de dentro de uma casa

os seguintes objetos: um aparelho
celular Siemens MC60, dois
pares de botas femininas, um
tênis marca Freeway, uma
jaqueta marca Mormaii, duas

calças jeans e uma saia jeans. A
residência fica na Rua Paulo

Pakuszewski, Bairro Ilha da

Figueira. O furto aconteceu por
volta das 13h dessa quinta-feira.

c

•

,

,

•

.• EMPREGOS
o Sine de Jaraguá do Sul funciona na Rua Getúlio Vargas, 577,

Centro. Telefones 3370-7896 ou 3370-7360.
'

Veja abaixo as vagas oferecidas para esta semana:

• <VAGAS MASCU�:INAS .

.

'IDADE .

.' Venaedoi"exterri�o é interno-"'" 'A'��l + j'8ânos
,.,

Operador jacar tear eletrônico : 18 a 35 anos

Mecânico de carro I + 18 anos

Auxiliar de produção ' + 18 anos

Soldador / tig / mig :
+ 25 anos

,

Serralheiro
i
+ 20 anos

Caldeireiro industrial r + 20 anos
. Auxiliar de padeiro e padeiro I + 20 anos

Eletricista Industrial e comercial f: + 20 anos

Tintureiro e auxiliar de tintureiro I + 20 anos
"

Enfestador / talhador j + 20 anos
,�

Operador de carregadeira I + 20 anos

Pintor de maquina I + 25 anos

Motorista
I
+ 22 anos

Instrutor de íntonnatlca , + 20 anos
. ,

Moto-boy
;
+ 18 anos

Torneiro fresador ' + 20 anos

Engenheiro mecânico

I Torneiro fresador

i Serrigrafista
Impressor a vacuo manual

ASSOCIATIVISMO: AMPLIANDO HORIZONTES

• •

,

CARLOS BRANDÃO

NÚCLEOS JÁ AGREGAM 700 EMPRESAS
Atualmente a Acijs - Associação Comercial e Industrial de Jaraguá

. I

do Sul e Apevi - Associação da Pequena Empresa do Vale do

Itapocu, possuem 25 Núcleos Setoriais, congregando maís de' 700
empresas. Somente em 2005 houve um crescimento de 11 % no

índice de satisfação geral das empresas nucleadas, além da

ampliação em 55% do número de Núcleos e de 91 % no total de

empresas participantes.
A criação dos Núcleos Setoriais data de 1993, quando detectando a

, carência de uma maior aproximação com seus associados e dos

segmentos comerciais e industriais de Jaraguá do Sul, a Acijs
adotou uma estratégia para conhecer melhor a realidade e

•

necessidades dos diversos segmentos e assim prestar um melhor

serviço. Desta maneira foram criados os núcleos, um trabalho
desenvolvido em parceria com a Fundação Empreender de
Joinville, que por sua vez mantinha convênio com a Câmara de
Artes e Ofícios de Munique na Âlta Baviera (Alemanha) para
transferência de tecnologia. A partir do ano 2001, com apoio da

. Faclsc (Federação das Associações Comerciais e Industriais de
Santa Catarina) e do Sebrae Nacional, a Acijs ampliou a parceria
participando do Projeto Empreender.
Núcleos Setoriais são, efetivamente, grupos de trabalho formados
por pessoas jurídicas ou colaboradores de empresas de áreas afins

•

ou profissionais liberais ou profissionais autõnomos devidamente
legalizados e que se dediquem a atividades econômicas afins, que,
mesmo concorrendo entre si na disputa pelo mercado, afuam em I

conjunto na solução de problemas comuns, quebrando o .

isolamento. Aplicando metodologias de condução de reuniões um

consultor (moderador) auxilia os empresários reunidos para
identificar os problemas e necessidades existentes, trocar
informações e, experiências, decidir e realizar atividades de
treinamento e consultoria, negociar com fornecedores e clientes
sobre bens e serviços, facilitar o acesso às inovações tecnológicas
e de mercado e buscar soluções em conjunto. Entre os principais
resultados para os participantes dos núcleos destacam-se a queda
do índice de falência e aumento da mão de obra empregada, a

transformação e o desenvolvimento da empresa,
e a mudança de visão de empresários do mesmo segmento que, de
acversáríos, passam a ser avaliar como colegas.

I

DIVULGAÇÃO

.... Informativo é
ferramenta

para divulgação
das ações

..

S tm rAU'u
o as�ociativi�mo em evid

A

}ARAGUÁ DO SUL Os
Núcleos Setoriais da Acijs e

Apevi têm promovido uma

profunda e irrestrita trans

formação positiva no associa

tivismo
"

empreendedor em

nossa. região, valorizando e

destacando a prática como

forma de desenvolvimento
sustentável. Para divulgar as

ações destes Núcleos Setoriais

surgiu, há um ano, o infer
mativo Núcleos em Pauta.' ''A
idéia inicial era fazer uma

coluna no Correio do Povo para
veicular as notícias dos Núcleos.
Mas como toda boa idéia, esta
também progrediu e acabou se

transformando num caderno,
inicialmente de quatro pági-
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Alessandro Vargas e Edson Schmidt ressaltam a importância do informativo

.

nas", lembra Francisco Alves,
diretor de O Correio do Povo e

integrante do Conselho Edi
torial do informativo Núcleos
em Pauta.

A partir desta edição, de

número 12, o inforrnativo
Núcleos em Pauta, conta com

novo design gráfico, ampliando.
. sua qualidade visual. O veículo
de comunicação passou de

. ,.

quatro para oito paginas e a

diagramação também foi objeto
de mudança, resultando em.

•

urna leitura mais fácil e dinâ-
mica. "O objetivo principal do
Núcleos em Pauta é ser o

veículo de divulgação das ações
dos núcleos setoriais, disserni
nando o associativismos como

forma de atuação e de geração
de negócios",' destaca Rejane
Bassi, coordenadora de serviços
da Acijs e também integrante
do Conselho Editorial do
informativo.

O presidente do Conselho
de Núcleos Setoriais, Edson
Schmidt é um dos idealizadores
do veículo de comunicação e

para quem este se tornou

essencial.
"O Núcleos em Pauta é o

..

único veículo, realmente

O CORREIO DO POVO

-
•

�j
t

eficiente, para divulgar as ações
dos núcleos e os benefícios que
estes podem gerar para seus

associados", disse Edson.

Segundo ele, entre as principais
vantagens em ser integrantes
dos Núcleos Setoriais, estão a

troca de" experiências positivas
e negativas, e a ampliação do
poder de negociação. "Por

exemplo, se quisermos trazer um
curso ou palestra para Jaraguá
do Sul, fica muito mais fác� e

acessível, unindo nucleados que
tenham interesse neste
determinado assunto, dividindo
responsabilidades ; e

, investimento", declara.
"

Da mesma opinião comunga
o vice-presidente para Núcleos
Setoriais da Acijs, Alessandro
•

Hansen Vargas. "O informativo
Núcleos em Pauta exerce um
papel primordial, pois faz' a
ligação direta entre as ações dos
núcleos com o público em geral.
Desta forma a sociedade começa
a perceber de maneira mais

constante o sentido e o vator
do associativismo", afirma
Alessandro. O presidente da
Apevi - Associação da Pequena
Empresa do Vale do Itapocu,
Márcio Silveira, destaca quê o

informativo é uma ferramenta
�.

fantástica de divulgação do
associativismo. "O Núcleos em

Pauta divulga a essência d10s
núcleos. Além disso o n��o
projeto gráfico facilitou, ,e
muito, a busca de informaçôes e

.. \

a leitura de forma geral" i destaca
Márcio. Segundo o presidente
da Acijs, empresário Paulo
Chiodini, o Núcleos em Pauta,
é um veículo de comunicação
empresarial que chegou para
somar às demais, na divulgação
das atividades do segmento em

,

Jaraguá do Sul e região.
PIERO RAGAZZI DE FREITAS
--

•

•

,,� "", ,I. ,,"",'.,,'

Presidente da Acijs, Paulo Chiodini, acredita na ferramenta de comunicação•

• o "VELHO ZINHO BATISTA"
de São Francisco do Sul/Joinville

_-_,_..

está de volta.
A partir desta

terça-feira,20/06/06,
servindo um variado e delicioso

cardápio de frutos do mar.

No almoço buffet e à noite "à la carte".

•

•

\

Av. Presidente Epitácio Pessoa, 519
(ao lado da Escola Abdon Batista)
Fone 3275-1903

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'NA RISTA: MANTER AS BOAS COLOCAÇOES
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.JRRAGUA'OO SUL. - 130 ANOS

"
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• O CORREIO DO POVO
.� 1...)

;liJULIMAR PIVATTO

'� Das 'cinco edições,
'_{[ . .'
.somente na primeira,
.iern 2001, as meninas,
·

não ficaram na zona de

.pomuação
, . }ARAGUÁ DO SUL - O
"',' 'j

·
atletismo é caracterizado por uma

,

,

,

das modalidades que mais traz
, .

, pontos na classificaçâo geral de
"

·

uma cidade. E a tradicão, em
· ,
• •

," JaraguádoSul, nàoé diterente.Nas
�\

, cinco edições anteriores, somente
'�na primeira a equipe não ficou na

,

..

'.�ona de pontuação, pois foi apenas
.

'�om três atletas. A força do
,

trabalho 11a cidade já criou um

":gi-ande respeito e111 todo o Estado.
· ,

"O que pode fazer a diferença numa
· , .
',.

modalidade em que tudo pode
I) I

acontecer.
r
I

"

,

"Como eu aponto Joinville,, , -, .

')3lumenau e Concórdia C01UO
•

.:favoritas, sei que lá elas também
, \ .

.

. "

· respeitam o nosso nome e a nossa
-,
·

. tradição", disse o coordenador da
,

I

•

•

•

•

.. " ,,--

"

"

•

•

•

•

O CORREIO DO POVO

FOTOS: PIERO RAGAZZI DE FREITAS

•

,

•

Equipe feminina é uma das mais tradicionais em Santa Catarina e busca ficar entre os três melhores na sexta edição da Olesc

, .

..� __: t

•

/
' , •

•

· -, \
·
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,

,
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, .

, .
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Luana da Silva,
lançamento de martelo

Jéssíca Volkmann, salta em

distância, salto triplo
e r6llezamentos

Alexia Tomaz, heptatloPriscila Martins,
1 DOm corri barreiras

,

,

•

I

•

Daiane Severo, 1 DOm,
200m e revezamentos

Pâmela Wenholz, heptatlo
e revezamentos

Ketlyn Fischer, 200m,
400m e revezamentos

·

-.'
, '.

•

•

Luana Franciscone,
1 DOm e salto com vara

Ana Paula Nora,
arr.emesso de disco

•

I

•

Nayara Glowatskl, salto em

altura e 1 DOm com barreira
. Simone Ferraz, BOOm
e 1.500m •

,

• TECNICOS

Adriano Moras, coordenador

Aparecido Donizete Gonçalves,
técnico

Ivanildo dos Santos, técnico
,

,

'

•. NUMEROS

Classificação nas outras edições
2005 ,

2°
2004

�"'

4ó
2003 k 5°

-"
'

2002 1°
2001 8°
,

Campeões
2005 Joinville

, 2004 Joinville
2003 Concórdia"

,
2002 Jaraguá do Sul
2001 Joinville

•

Principais adversários

Blumenau
Concórdia
Joinville

Patrocinadores

-Malwee

Clube Atlético, Baependi

•

equipe, Adriano Moras. Pi.
,

responsabilidade, com isso cresce;
,

somado ao fato de estar dispu-
,

tando ern casa e ser a principal
,

competição do ano para os
,

patrocinadores, que apostaram na
, I

equipe. "Vamos fazer o possível
,

para que isso se reflita positiva-
I

mente. Não podemos sobrecar-
I

regar as atletas, mas podemos fazer
,

com que este fato de disputar em
,

casa seja a nosso favor", comentou'.
,

Dentre os destaques da equipe,
,

ele citou Pâmela We11holz
,

(heptatlo e revezamentos), Ketlvn
,

Fischer (200m, 400m e reve-
,

zamentos), Simone Ferraz;
,

Estefani Alves Maria e [éssicà
,

Volkmann. Todas figuraram entre

as quatro melhores no ano

passado e podem conquistar pódio
,

neste ano. "E uma equipe tranqüila
•

de se trabalhar, pois a gente
percebe que todas estão facadas
nesta competição. Elas também
estão mais maduras que no ano

,

passado", avaliou o coordenador.
O atletismo é a modalidade

que traz asmais diferentes cidades
• - ..... I

para a competiçao e, por 1SS0, e fi
mais democrática delas. Neste

•

ano, além de Jaraguá do Sul, mais
31 cidades competirão no
feminino e 36 no masculine.
Além do coordenador, a equipe
jaraguaense conta também com o

apoio dos técnicos Aparecido
. ,

DonizetiGonçalves e Ivanildo dos
,

Santos.

•

, '

Outros participantes *

Ascurra
B'i.guaçu

'",_,,,,-

Bombinhas
:m:' '� !l"

Braço po NorteM �,-"

Brusque
Ca aôcrr

'

._,ç_,-" -
Chapecó

,

I ,Criciúma, '"

Curitibanos
s Florianppolis
Ibirama

• Itajaí
Lages ,

Luzerna
.,,- - " ,"" "" "

Nova Veneza
Papaoduva,
Pomerode

i Rio'do Sul
Salete

_

<", '_.' �',_,' ,'O�\

Santa Rosa de Lima ,
0__' 'o ,��_ �

São Bento do Sul
: .

São José'
"�,

"1
_ �,,-. "J',� =- ' ".=&!�

São Ludgero .

,Sãô'Kl!igIwlaó'O�]te
"

Timbó

,

,

Witmarsum
, ' � :i(. -iBM', '-�",F"�

Xa)lxere
\

•

,

I I

, ,

t
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ALIvIO: FRANCESES SE CLASSIFICAM
•

•

, JULIMAR PIVATTO

"

� Com dois gals no
•

.seuunco tempo"
OS franceses ficam I

com o 20 lugar

COWNlA (ALEMANHA) - A
seleção da França voltou a vencer

em uma Copa doMundo, ontem,
ao derrotar Togo, por 2xO, em
Colônia. O resultado garantiu os

"Blues" nas oitavas-de-final, na
segunda colocação do Grupo G.
Seu adversário será a Espanha,
primeira no H. A vitória francesa
também "

impediu ,o
,

encerramento da carreira domeia .

Zidane, que, ontem, completou
34 anos e já anunciou que pára de
jogar após o Mundial. A França,

,

eliminada naAsia há quatro anos
na primeira fase, comum empate
e duas derrotas, vencera pela
última vez na decisão do título
de 1998, frente ao Brasil.

,
,

SUIÇAEMPRIMEIRO-

Depois de 12 anos de ausência, a
•

Suíça voltoua garantir presença
nas oitavas-de-finar de uma

•

Copa doMundo ontem. O placar
de 2xO em cima da Coréia do Sul

•

em Hannover assegura a equipe
européia na próxima fase, e

manda os semífinalístas de 2002
de volta para casa. Com este

"

(MICHAEL SOHN/ASSOCIATED PRESS/AE)

,

resultado, a Suíça chegou aos sete

pontos e termina na liderança do
,

Grupo G. As 16h desta segunda,
a equipe enfrenta a Ucrânia em

Colônia, pelas oitavas-de-final.
TREINO DE LUXO - Foi

quase um treino de luxo para os

reservas espanhóis, que nem

precisaram se esforçarmuito para
derrotar a Arábia Saudita, por
lXO,' em Kaiserslautern, e

confirmar o primeiro lugar do
grupo H, com nove p011tOS. Se

, ainda restava alguma dúvida, o
jogo desta sexta-feira deixou clara
a enorme diferença técnica entre
o futebol árabe e o europeu, já que

o time de Marcos Paquetá, apesar
de necessitar muito mais do
resultado, em nenhummomento

ameaçou o adversário e deve

agradecer às falhas.de firíalização
dos europeus o fato de não ter

sofrido uma derrota bem maior.

O gol dos espanhóis foi marcado
por [uanito, aos 35 minutos do

primeiro tempo.
UCRÂNIA

CLASSIFICADA - Num jogo
de baixo nível técnico, com
muitas faltas e poucas finalizações
e atuação polêmica do árbitro, a,
Ucrânia venceu a Tunísia por
1xO, em Berlim, e garantiu a

classificação para as oitavas-de
final com o segundo lugar do
Grupo H. O jogo, embora valesse

vaga na segunda fase da Copa do
Mundo, foimuito fraco. Por causa
do forte calor, as duas equipes
trocaram a velocidade por um

ritmo mais cadenciado, e

tornaram a partida monótona -

ainda 110 primeiro tempo
ouviam-se as vaias da torcida.

,

Cada uma das equipes fez apenas
três finalizações na primeira
etapa, todas erradas. O gol da

,

vitória ucraniana foi de pênalti,
C01n Shevchenko, aos, 25
minutos do segundo tempo.

Bagé, Xoxo e Jaderson dão
adeus' e vão para o Cornana

,

}ARAGUÁ DO SUL - A mini

turnê da Malwee pela Liga
Nacional custou, além da perda
de alguns pontos, a saída de três

jogadores.O goleiro Bagé e os alas
Xoxo e J aderson foram

dispensados para defender o

Cortiana/Farroupilha. O diretor
de futsal da Malwee, Cacá

Pavanello, explicou como se deu
a negociação. "Quando fomos

jogar lá eles pediram qual seria a
.

possibilidade de fornecermos
estes três jogadores para eles.
Aceitamos e demos a liberação
para os atletas negociarem
diretamente com o Farroupilha".

Pela Liga Nacional os

jogadores não podemmais atuar,

por estarem escritos com a

Malwee, mas Pavanello disse que
serão aproveitados no Gauchão
e na Liga do ano que vem. "O

Bagé não vinha sendo

aproveitado e Xoxo e [aderson
não vinham bem", comentou o

dirigente, que já adiantou que não
deve ter mais novidades em

breve na equipe. Agora, ele disse

que quer aMalwee atrás do título
da Liga e do Estadual, que

começouquinta-feira, quando os
.

jaraguaenses derrotaram o

Internacional de Lages por 8x4.

EM }OINVILLE - O
tricolor de Joinville também'
anunciou mudanças na equipe,
mas especificamente no

comando técnico. Vander
.I

Iacovino, ex-técnico da Seleção
Brasileira e ex-jogador assumiu
o time no lugar de Totonho, que

, deixou o clube na última terça
feira. Os maus resultados foram
os responsáveis pela saída do

treinador, segundo ele próprio.
Vander, que estava desem

pregado, já está en1 Joinville e

iniciou os treinamentos com os

jogadores. ,

- RAPIDINHAS DA COPA

PIERO RAGAZZI DE FREITAS

,

,

í

Xoxo é um dos três jogadores que
acertaram a saída da Malwee

•

Alemanha x Suécia,
"Nós nos sentimos na obrigáção de chegar até o final desta competição"
Se o treinador Jürgen Klinsmann pretendià minimizar a pressão sofrida

pelo grupo de atletas alemães, jogou contra seu planejamento, na véspera
da partida pelas oitavas-de-final contra a Suécia. A partida começa ao

, -

meio-dia, no Allianz Arena, em Munique. "Pela alegria que o povo da .

'

Alemanha está sentindo em fazer essa Copa, nós não podemos sair antes
da semifinal", disse desbancando ainda o adversário da próxrna fase,
que pode ser Argentina ou México.

•

•

Argentina x México
Os números da primeira fase mostram uma Argentina favorita para o jogo
comra o México, hoje às 16h, em Leipzig. Uma constatação que não é
aceita, pelo menos para o público extemo, por nenhum dos treinadores. E
nem pelos jogadores que estarão em campo.' A negativa do favoritismo
tem conceitos estratégicos diterentes. Jose Pekerman, técnico da

Argentina, quer seus jogadores totalmente concentrados na partida. Para
Ricardo Lavolpe, treinador mexicano, dizer que a Argentina não é favorita
é dizer que o México não a teme.

Brasil
Parreira começa a preparar a Seleção Brasileira hoje, em teverkusen,
para sua verdadeira primeira batalha na Copa do Mundo da Alemanha.
Até agora o time teve o direito de errar. De agora em diante, erro pode
significar aeroporto. O técnico terá até segunda-feira para tomar decisões
sobre que time colocar em campo e, também, ajustar a sintonia cos
nervos de sua equipe, que ficou visivelmente revigorada após a goleada
de quinta-feira sobre os japoneses, em Dortmund.
O técnico brasileiro repete o discurso de que não tem pressa para tomar
as decisões - ou a decisão. "O jogo é só na terça-feira. Todos sabem o

,

que têm de fazer. Anunciarei o time apenas na véspera. Agora, é buscar

concentração total e jogar tudo. Nãoíern saída, é mata-mata, o período
mais angustiante de uma Copa do Mundo". A decisão que Parreira tem de
tomar, aparentemente, é apenas uma - mas é substantiva. Rabinho ou

Adriano ao lado de Ronaldo? Eis a questão. Apesar das boas atuações, .

Cicinho, Gilberto e Juninho Pernarnbucano; o reserva de luxo, vo�am para
o banco.

. . '

•

-LINHA DE FUNDO JULlf,I!\R PIV,�TTO

o novo quadrado
o quadrado mágico da

Seleção Brasileira (aquele que
fez sumir o futebol dos

joqadores) deve ser mesmo '

alterado para o jogo contra
Gana. O atacante Adriano deve
deixar o time para a entrada de
Robinho. A informação ainda
não é a oficial, mas deve ser

confirmada nos próximos dias
pelo técnico Parreira. O

jogador do Real Madri entrou
nos três primeiros jogos da

competição e em todos deu
uma cara nova à equipe. A
mobilidade e a velocidade dele
é o que falta para completar o
ataque. Quem sabe aí, o

quadrado funcione.

Superstição
Se você acha que Parreira tem
suas dúvidas na hora da

escalação, quem sabe
.

consultando o técnico francês,
Raymond Domenech, ele
conseguiria resolver seus

problemas. Para o jogo de
ontem contra Togo, o
supersticioso treinador usou o

zodíaco para montar o time
titular. Pior para os jogadores
de escorpião, como o meia
Robert Pires, que ficaram no

banco de reservas. "Eles

sempre acabam matando uns

aos outros", alegou
Domenech.

.

Mala preta?
Pode ser encarado como um

presente, mas que é bem
vindo isso é. O príncipe da
Arábia Saudita AI Waleed bin
Talal Abd al-Aziz doou cerca de
US$ 100 mil (cerca de R$ 280

mil) para a Seleção ce Gana,
como bonificação pela
classificação. O saudita fez

questão de avisar
, pessoalmente o governo de
Gana sobre o presente.

Indenização
o presidente da Fifa, o suíço
Joseph Blatter, admitiu ontem

que a entidade máxima do
futebol poderá indenizar a

Federação Inglesa pela grave
contusão que o atacante '

Michael Owen sofreu no joelho
direito durante a Copa 2006. "A
Fifa criou um fundo .especial

.

de indenização para esses

casos, com 15 milhões de
francos suíç.os (9,6 milhões de

euros)", disse Blatter em
Berlim. Owen, atacante do

, Newcastle, contundiu
,

seriamente o joelho direito

(ruptura do ligamento cruzado

anterior) na partida entre

Inglaterra e Suécia (2x2), em
20 de junho, e deverá ficar
cinco mesés em tratamento.

,

Gancho
o meio-campista italiano
Danielle de Rossi foi punido
por quatro partidas da Copa
2006. A Fifa anunciou a

punição ao jogador por conta
da cotovelada no norte-

,

americana Brian McBride no

empate por 1 x1 entre as duas

seleções. O italiano já cumpriu
um jogo de suspensão contra
a República Checa, na última
quinta-feira, na vitória italiana

por 2xO. Se a Itália chegar à
final, ele pode jogar.

Renovação
Depois de ser usado como

trunfo eleitoral no Real Madrid,
o meio-campista Kaká, um dos
destaques da seleção brasileira
que disputa a Copa do Mundo,
renovou contrato com o Milan
até 2011, informou o clube
italiano. "Kaká, nosso Kaká,

. nossa estrela, a luz que brilha
nos olhos de todos os

torcedores do clube, renovou
até 2011. A notícia não é oficial,
é oficialíssima", afirma o clube
em comunicado oficial bastante

informal.
•

_

CO�lA DO MUNDO

•

, GrupoA
Alilmanh" 4x2 Costa Rica
PoIOni" Oxt Equador
Alllmanha 1 KO Palô"ja
Equador 3%0 Costa Riea
C06tIJ Rjea 1%2 Polônia
�quador 0x3 Alemanha

,

Grupo 8 .

Inglaterra 1 xO Paraguai
T, Tobago OxO Suécia
Inglaterra 2xO T. Tobago
Suécia 1 xO Paraguai
Paraguai 2xO T_ Tobago
Suécia 2x2 Inglaterra
GrupoC
Argentina 2x1 C. Marfim
Sérvla Ox1 Holanda
Argentina 6xO Sérvia
Holanda 2x1 C_ Marfim
C. Marfim 3x2 Sérvia
Holanda OxO Argentina
Grupo D

. México 3x1 Irã

Angola Ox1 Portugal
México OxO Angola
Portugal 2xO Irã
Irã 1x1 Angola
Portugal 2x1 México

,.lGrupo E
,

EUA Ox3 Rep. Tcheca
Itália 2xO Gana
Rep. Ichecaüxz Gana

,

Itália 1 xt EUA
Gana 2x1 EUA.
Rep, Tcheca Ox2 Itália
Grupo F ,

.•

Austrália 3x1 JapAo
Brasl11 xO Croácia
Japão OxO Croácia
Brasil 2xO Austrália
Brasil 4x1 Japâo
Croácia 2x2 Austrália
Grupo G
Coréia do Sul 2x1 Toga
França OxO Sulça
França 1 xt Coréia do Sul

Toga Ox2 Suíça
Sulça 2xO Coréia do Sul
Toga Ox2 França
GrupoH,'

'

Espanha 4x0 Ucrânia
Tunisia 2x2 Arâbla Saudita
A, Saudita Ox4 Ucrânia
Espanha x Tunisia
A. Saudita Ox1 Espanha
Ucrânia 1 xO Tunfsia '

•
,

Oltavas·de.flnal
Sábado
12h Alemanha x Suécia
16h Argentina x México

Domingo
12h Inglaterra x Equador
16h Portugal x Holanda
Segunda
12h Itália x Austrália
16h Suíça x Ucrânia

Terça
12h Brasil x Gana
16h Espanha x França

•

,

•

•

•

"

"

,

, ,

'.

•

•
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w GLOí30 - i 81·1

Sinhá Moça �,

Ana acorda Ricardó, que dormiu no

meio de um encontro. Ele afirma que
estava sonhando com ela, mas Ana

.

fica desconfiada. José Coutinho

garante a Adelaide que se orgulha
dela. Coutinho comenta com

Everaldo que o Barão herdou uma

fortuna em ouro do pai e se pergunta
onde ele a guarda. Ana diz a Nina que
quer namorar Ricardo, mas ela não

permite. Ricardo explica para Fontes

que não tem certeza se gosta de Ana
o suficiente para casar. Ana.
confessa para Inez que ela e Ricardo
estão namorando escondido e diz

que gosta muito dele. Ricardo vai até
a fazenda do Barão e é punido pelo ,

Capitão.

•

). GLOBO -i9H

Cobras e Lagartos
Os bandidos dizem que vão levar
Bel. Silvana insiste que Duda deve

esquecer Bel, mas ele díz que vai
fazer uma última tentativa. Letícia diz
à família que Martim não é pobre.
Otaviano convida-o para vir à sua

casa, irritando-a. A família bajula
Foguinho. Bel e Estevão são levados

. para uma cabana. Os bandidos

fingem agredir Estevão. Sushi vibra
ao ver Duda. Duda diz a leona que
precisa conversar com Bel. Martim
lembra que traiu o proprio pai, poi-s
Maria era sua madrasta, e os dois
tiveram um acidente de carro em que
ela não sobreviveu. Tomás desfila
uma das roupas de Sandrinha, que
vibra. Celina é. contatada pelos
bandidos quê dizem ter seqüestrado
Bel e Estevão. Estevão encena uma

briga com os bandidos e foge com

Bel. Bel agradece por ele ter

arriscado a vida para salvá-Ia.

w GLOBO - 21H

Belíssima

•

•

,

ATE O FECHAMENTO DESTA

EDiÇÃO OS CAPíTULOS DE QUINTA,
SEXTA E SÁBADO AINDA NÃO
HAVIAM SIDO EDITADOS.

> SST -18h30·

Rebelde

Mia diz a Miguel que seu pai vai

pagar o colégio para que ele deixe de
•

ser bolsista e Gastão não tenha mais
motivos para infernizá-lo. Miguel diz
a Mia que não pediu esse tipo de

ajuda e prefere continuar
. suportando as provocações de
Gastão. Mia o abraça, diz que não

entende para quê tanto orgulho e diz

que o ama. Téo culpa Josy por ter

pedido seu lugar no time de futebol,
,

depois que contou que ele sofre de

asma, e diz que não suporta que se

meta em sua vida. Vick comenta

com Mia e Celina que Rosana pediu
que não visite seu pai nos finais de
semana.

•

•

> f{EC()FID . 191,15

Prova de Amor
•

•

,

ATE O FECHAMENTO DESTA
- ,

EDIÇAO, OS CAPITUlOS DE SEXTA
, -

E SABADO AINDA NAO HAVIAM
SIDO EDITADOS.

•

•

w RECORD - 21 h
,

A Escrava Isaura

NÃO HÁ EXIBiÇÃO.

\
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��MUDANÇA
Acabou de vez a

loirice de Britney
Spears: a -

princesinha do pop
pintou as madeixas
de preto. O
resultado da

mudança ela
':'r'

mostrou enquanto
fazia compras em

Nova York com o

pequeno Sean
Preston. De cabelos
molhados é com'
um coque, Britney
estreou o novo

visual.

��FEMININA
Beyoncé
Knowles
formou uma

banda
exclusivame
nte de
mulheres, de
acordo com o site
internacional
FemaleFirst. A ex-integrante
da. Destiny's Child escolheu doze

profissionais femininas para tocarem
com ela durante seus shows. Os testes
ocorreram em várias cidades norte

americanas, e as finalistas passaram
por um processo de seleção
organizado par Matthew Knowles,
pai de Beyoncé.

��CASAMENTO
Bruno Gagliasso e

Camila Rodrigues
marcaram a data do
casamento. As infor

mações são da coluna

Vip Vupt, do jornal O
Dia. O casal de atores
vai subir ao altar em
agosto. A noiva diz que
não tem superstição
em relação ao mês:
"Não acredito nisso. Só

. estou ansiosa". Depois
do enlace, a atriz vai se
mudar para o

apartamento do
,

marido.

��SHOW
•

•

A Fifa anunciou nesta

quinta-feira (22) que
a cerimônia de
encerramento da
Copa do Mundo, no
dia 7 de julho,
funcionará como
uma apresentação do

. Mundial de 2010, que.
, ,

acontece na Africa do
Sul, e contará com

shows de artistas
internacionais, entre
eles o da cantora
brasileira Ivete
Sangalo. A ,

informação é do site
Ultimo Segundo.

•
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Os bisnetos do coronel Emílio Carlos Jourdan, fundador de Jaraguá do Sul, visitaram aWeg namanhã de
•

1
' I

ontem. Maria José [oudan, Miguel Femandeslourdan e a esposa Regina Lúcia, conheceram a fábrica

acompanhados de Werner Voigt, um dos três responsáveis pela formação da empresa. A satisfação
esteve evidente no olhar do fundador daWeg e o orgulho da família Jourdan foi expressado durante todo
o passeio. SPara Maria José, a empresa jaraguaense mostra a pujança da cidade. Ela comentou que
esteve impressionada com a grandeza da Weg. "Isto aqui é de orgulhar qualquer brasileiro", disse. A
opinião de Miguel Fernandes Jourdan é semelhante. Segundo o engenheiro, a fábrica não deve nada a

ninguém emmodernidade, principalmente quando o assunto é a relação com os funcionários. Depois da
visita à Weg, os bisnetos do coronel Emílio Carlos Jourdan também conheceram os museus da cidade
(Emílio Silva e Weg) e o Arquivo Histórico.

.". ,--, .,.

O sócio-fundador da Weg, Werner Voigt, (segundo. esq.) apresentou a empresa aos bisnetos do desbravador Emílio
Carlos Jourdan ontem. A visita foimarcada pelos elogios feitos à fábrica porMaria JO!ié, Miguel Fernandes e Regina Lúcia
Jourdan. Dona Brunhilde Schmóckel (primeira esq) e a presidente do O Correio do Povo, Yvone Aiice Schmóckel também

. participaram do encontro

Visita

•

;'. -, '...,;

,\�'I' :fir.
:�''S7,.;

.

• •
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Ladies First
Hoje tem Ladies First na

•

Moinho Disco. Será servido
drink's exóticos por conta da
casa ate meia noite e meia

para as mulheres . Presença
de Dj Sandrinho e Dj Leo
Renan vs R.Costa. Eles -

CESAR JUNKES

/ .

entram somente apos a meia

noite e meia. Ingressos
masculinos antecipados a R$
10,00 no Posto Mime Matriz,
Pink and Blue Freedom e

Center Som shopping..
,

Aniversariantes do dia ,

24/06
Joana Giovanella Stolf

Jaqueline Bolduan

Vanderlei Leodato Linhares
Tereza S. Szirkowski
Edemar Kaestner
Joana Bublitz
Elírio Gehrke
Alan Rodrigo Borba
Herrmann Swsenbach
Hélio Cézar da Silva

• .

João Goulart
.

Odilo Gruetzmacher
Nair Quadros
Tereza Szirkowski
Joice G. S. Ramos
Marilucia I. Silva
Erik Orela

.

Maria Grabowky

25/06
-

Luis Cláudio Gibara
Denise Lipenski
Valmir Jacobi
Bertha Maiochi

•

Gabriel Bauer
Fernanda Sjoberg
Kelly Dionara Muller •

Mayla Cariny Uller ,

Thiago Leoni
Valmir Kellner
Ivo Krueger
Rafael Patrício

.

Simone Rodrigues Andrade

.

Carolina B. Gorges
Osmir José Manfrini

.

Renaldo Kopp
Daniel Mathias
Cleia Schmeider
Camila Tecilla

.

•

Patricia M. Pereira

I
••

!
I'.....

.

Festa de Rei
No Clube Recreativo Vasco
da Gama; em Pomerode,
acontece hoje a Festa de Rei
do Tiro ao Pássaro, a partir
das 12h. Marcha em busca do
Rei às ISh. E baile às 22h,
com banda Estrela de Ouro.
No final do baile haverá
colheita de verduras.
Ingressos: feminino a R$ 7 ,00
e masculino R$8,00.

Festa

A Festa Mexicana acontece

hoje na Natoka Disco Bar
(Rua Presidente Costa e

Silva) em Pomerode, com
início às 2311. Festa da tequila
com performances tequileiros.
Ingressos antecipados a

R$8,00. Na hora, R$10,00
feminino e R$12,00

F

II HOROSCOPO •
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Aries 20/3 a 20/4
Focalize sua atenção nos seus queridos, eles
podem estar se sentindo um pouquinho
negligenciados, afinal ultimamente você tem

passado muito tempo preocupado com outras
coisas ... Não se deixe estressar por suas
enormes expectativas. As pessoas podem estar

longe de ser perfeita, assim como você. E nem

precisa. Sempre há algo a melhorar.

Touro 21/4 a 20/5
A boca da tal pessoa está se movendo, mas
você não está vendo ação atrás das palavras.
Aquele tagarela charmoso pode parecer -

instigante e interessante, mas talvez você esteja
precisando de alguém corn mais profundidade ...
Tenha um plano B para o caso de tudo que você

. escutar seja papo furado. Não se comprometa
rápido demais.

Gêmeos 21/5 a 20/6
Você, Gêmeos, que é um expert em considerar
as mais diversas opiniões e versões e está .

sempre atento aos dois (ou três) lados da

moeda, tem todo o dlreito de mandar certas

convenções às favas. Se o avesso é o que
realmente lhe interessa, que lhe faz bem e não

magoa seus pares, está esperando o que para
apertar o play'?

Câncer 21/6 a 21/7
I

Novas ondas & novas sensações estão

chegando em sua praia, cheias de som, brilho
e COL Cante a sua canção, entoe seus

.

encantos. Sopre seus versos no ouvidinho do
seu amor e leve-o para suas ilhas de fantasia
no barco de seus abraços. Está sozinho? Esta
é uma circunstância a ser mudada, é só querer.
A maré está totalmente a seu favor.

Leão 22/7 a 22/8
Reinventar o dia, mudar o roteiro, bolar alguma
coisa diferente? Isso mesmo, proponha suas

brincadeiras, leãozinho, não se acanhe. Tem
.

gente só esperando um convite seu para
•• •

passear com você por aí. E, o pessoal sabe
que com você o tempo é sempre quente, no
melhor sentido. Deixe a criatividade acontecer,
a emoção sabe o caminho.

Virgem 23/8 a 22/9
Dizem que quem manda melhor faz. Conversa

.

fiada? Ponha seu senso de observação em

alerta, amigo Virgo. Nem todos estão

disponíveis ou têm toda essa imensa energia
.

que você costuma colocar nas coisas. Antes .

de xingar o cosmos e a mãe do juiz e de seguir
com as cobranças, veja se você (é, você
mesmo) tem cumprido sua parte no acordo.

Libra 23/9 a 22/10
Socialização está na pauta do dia, tudo de bom

para seus embalos e baladas. Não quer sair de
casa? Convoque seus amigos e amores para
visitá-lo. Por que nâo lhe pareceu uma boa'

. idéia? O quê? Eles vêm sim! Além de você ser

muito querido, todo mundo sabe a honra que é

poder compartilhar seu círculo íntimo. Se não

sabem, está na hora de saber.
.

Peixes 19/2 a 19/3
O rio ainda não se decidiu se vai direto pro mar

ou se vai serpentear por outros campos e

montanhas? Relaxe, peixinho, nâo force o rio.
Suba no convés de seu navio, molhe o dedo e

.

sinta o rumo do vento. Siga o seu feeling e tome
suas decisões com calma. Você está presente
no momento presente, não está? O futuro não
vai fugir de você.

Capricórnio 22/2, a 21/1
.

Você foi claríssimo, deu a maior bandeira e

ainda assim estão fazendo que não estão
entendendo? 13ivirta-se, um pouco com isso, em
outros momentos você também agiu igualzinho
a corno estão agindo com você. Talvez estejam
querendo prolongar um pouco mais o jogo da

sedução ... Você é mestre em chegar sem pressa
ao xeque-mate.

Escorpião 23/10 a 21/11
E aquela coleçâo de sentimentos e

pensamentos guardada com tanto cuidado nos

seus subterrâneos? Já está na hora de dar uma
conferida, reorganizar os arquivos, tirar o mofo
dos tempos. Há idéias não esquecidas que
ainda estão esperando para serem colocadas
em prática. Ern outro momento, você não quis
arriscar... Vai deixar tanta vida pra depois?

Aquário 21/1 a 18/2
Pensar, 'logo não hesitar. Esse bem que pode ser

seu lema para hoje, meu caro aquariano. Com
, uma energia fora do comum, até o que não

parece tão bom assim ganha uma aura meio

mágica e elétrica. Aproveite que o universo está
ok com você e que o ambiente conspira a favor

••

e encare as tais pedreiras, mate a charada
de vez.

Sagitário 22/11 .a 21/12
Quem procura-acha. E encontra de tUQO um

pouco, ou muito. Bem, Você sabe, sagitariano,
você sabe um bocado de coisas. Seu olhar de

longo alcance previne eventuais sustos. Ser
delicado no trato e apostar no curso natural
dos acontecimentos, mesmo que os ditos

pareçam lentos demais, é o melhor a fazer

quando o caldo dá ares de que vai entornar.

't
••
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ASSOCIAÇÃO DOS DIÁRIOS DO INTERIOR (ADI/SC)
COLUNAADIIl!l CNR.S C, COM, BR.

UNCAVISTO

::•..•,: r> Aparas.. , .. , .�!
,�;. 1.1
'j' ,." •

iii;, Até a noite de sexta-feira,
t:>,

;'�: a coligação governista
., e.,

"�J: procurava uma brecha na

',: lei para ampliàr de 80 para
.;;: 120 o número de candida-

. ,

,'i: tos à Assembléia, Para
'.�;':";.'

'

";:; atender às exigências de

�:: coligação do PFL e PSOB,
.': o PMOB reduziu o número

'

.. de candidatos a deputàdo
.', estadual de 60 para 43:

•

,

,

1;>' Senado
" �L
'., A dimensão da aliança go-
,

'. vernista deixou de fora da
,

"

.' chapa os dois ex-governa-
" "

dores do PMOB Paulo Afon-
" so e Casildo Maldaner. Um

• '
deles pode ser o primeiro

. ti suplente de Colombo. A
,

.' segunda suplência foi re

\ ' qulsiíada pelo PPS.

t �:

l:� � Triângulo 1
'",': 0:

k�i A super aliança PMOB-
'?", ti .

!!� PSOB-PFL está fechada,
!!i� mas as feridas que o ca

�� sarnento forçado vão pro
'{� vocar ainda não se sabe

.. ��!:! por quanto tempo ficarão
, �i� abertas. E prometem voí

��;: tar a sangrar em caso de
( vitória: "A divisão de car-
0); ,,

j gos val ser outra guerra",
1,;" prevê um deputado esta-
I .

,:1, dual peteüsta.� ,,'

1:<'" -

�
. ,
'\�

;�i � Triângulo 2
1';, E o presidente do PFL, An-
M

tonio Ceron, sentiu na pele
", a reação das bases quan

,J!J<}o;� coligação com o PMOB

,fi,� 'na' reunião do partido on-:

"i,tem à noite na Capital.
"

"
Nem a presença do sena-

:. I'

�; dor Jorge Bornhausen ali-
i;': viou a tensão.

, .'r';; ,,�� ,
::' .,',;

. ,

,

In ormação:

,

: '

,

I.

� Xadrez
Reviravolta no PP: Esperi- ;
dião Amin classifica como :

I

"muito promissora" a con-
.

versa de ontem com Ma-
'

noel Oias (PDT), Podem I

botar aliança dia 29, nas:
convenções dos dois par-

i

tidos. E Hugo Biehl sairia'
de vice para abrir espaço !

à candidata ao Senado.
pelo PT Luci Choinacki e •
garantir apoio petista no

segundo turno.
.

,

� Agropacote .

A notfcia de bastidores na
,

visita do presidente Lula I

ontem a Chapecó foi o

mega pacote agrfcola a ser

anunciado daqui a dias

para financiamento, renda
e comerclalização da Agri-

.

cultura Familiar. Lula tocou
no assunto com o gover- i

nadar Eduardo Moreira.

t� Novo Atlas'
A mapa das cidades ca- I
tarinenses vai mudar: a I

secretaria do Planeja- 1

mento já enviou ao csn- :
tro Administrativo o proje- I

,

to de consolidação das'
divisas intermunicipais,

.

I

trabalho que contou com I

documentos históricos e
.

fotos aéreas .

��. Um mês
Editores e colunistas des

jornais da AOI/SC, que pro- ,

duzem esta coluna de for-
:

ma inédita na imprensa.
catarinense, se reúnem!
neste fim de semana em

'

Florianópolis para avaliar o :

primeiro mês de trabalho.

,

LABORA1'ÓRIO JARAGUAENSE
DE ANÁLISES CLINICAS LTDA.

371 0882.

;'

LANÇAMENTO: NO PRÓXIMO DIA 29 EM BRASíliA
,

,

, --

O CORREIO DO POVO) �)

•

,

�®
IÇ"I�,�
�j
ftl
'. PMOS, PFL e PSOS devem disputar a eleição de '

. ,
,

�;1,outubro coligados de çabo a rabo. Cruzarão o san-
"�
gue nas nominatas de governador a deputado fede- .

';, ral e estadual. Para aCãmara dos Deputados, aliás, '

�, a superaliança deverá incluir também o PPS. Jamais
'

�,�, terá havido coalizão tão ampla na história moderna

I'i;da política catarinense. Aconvenção do PMOS nes-
'

ie" te domingo, no Centro Multiuso de São José, por- .

'. [tanto, homologará a candidatura de Luiz Henrique
! ao governo, de 18 a 20 nomes para deputado federal .

"�Ie de 43 para estadual. O candidato ao Senado, Ra- .

t imundo Colombo, será oficializado na segunda (26) .

�\�, e o vice, provavelmente Leonel Pavan, virá com a

'ê;:' convenção do �SDS (28).' .

.

' ...) .
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� :�;:"

,
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AGÊNCIA ESTADO
acordo prevê o uso de tecnologia
japonesa com a incorporação de

DIVULGAÇÃD... Para assistir às transmissões, o consumicor
terá que adquirir um aparelho conversor, ou uma

TV nova com o sistema digital

BRASÍLIA - O ministro das

Comunicações, Hélio Costa,
confirmou ontem que o governo
brasileiro fechou um acordo COIU

o Japão para a implantação do
sistema brasileiro de TV digital.
Costa disse que o ministro das

Comunicações do Japão, Heizo

,

Takenaka, estará no Brasil no

próximo dia 29 para participar,
juntamente COIU o presídente
Luiz Inácio Lula da Silva, da
solenidade elu que será feito o

anúncio oficial da escolha
brasileira.

•

O ministro afirmou que o Ministro das Comunicações Hélio Costa

PRINCIPAIS MUDANÇAS PARA O TELESPECTADOR
Muito mais do que uma imagem'mais limpa, definida e colorida, a TV digital deverá trazer à população
brasileira a possibilidade real de interatividade, ou seja, de comunicação em uma via de mão dupla
entre telespectador e emissora,

.

A tecnologia japonesa, apontada como a mais completa pela ministro das Comunicações, Hélio Costa,
permite a transmissão ern alta definição, mobilidade, portabilidade e também lnteratvtcade. A

recepção pelos celulares deve ser gratuita, e apenas a interatividade paga. O sinal não precisa passar
pela rede de telefonia, pois o celular se transforma em um receptor de TV apenas com a instalação de
um chip. Para assistir às transmissões digitais, o consumidor terá que adquirir um aparelho conversor,
chamado set top box, ou uma TV nova com o sistema digital.

..

TSE discute minirreforma com partidos na segunda
SÃO PAULO- O Tribunal

Superior Eleitoral vai discutir na
próxima segunda-feira, dia 26,
com representantes de partidos
políticos a rninirreforma eleitoral,
que abrange as novas instruções '

relativas ao calendário eleitoral, à
prestação de contas dos
candidatos e à propaganda
eleitoral, válidas já para as eleições
deste ano. Segundo informou a

assessoria do TSE, os partidos

poderão apresentar sugestões para .

aprimorar asmedidas que alteram
,

as regras eleitorais. "E um ato de
extrema democracia", afirmou o

•

relator da minirreforma, ministro
Gerardo Grossi.

1
...

-

,29/06 a 01/07/2006'
- .. �.. "",,",_." �"'... ' ,_ - - ""._. ,,-
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20Q ENCAlHO .

Encontro C.atarillense da Hotelei ros

108 EXPROTEt
Feira de Produtos para Itótéi�

FECATUR 2006
Fe,ira Catarinense de Turismo

, 4° Seminário de Turismo e Hotelaria
,

.' ",
.. ,

�t '

, WSaiã, 'C'Itarinonte de Turismo

'"
: '�' .,-';. ..

"": "::., .:": .. .' "', ",_,
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Acesse nosso portal:
www.ecatur.tur.br

,
,
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�

�.
Brasllielecom

Realização I Promoção Patrocinadores Parcoiros
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,

,

-

inovações desenvolvidas por
-

pesquisadores brasileiros.Entre
,

., ,
. "" ,., . ..:'.

essas movaçoes estao o SIstema,
'

de compressão de vídeo (MPEG-I":'.:
4), o sistema operacional·
(middleware) e aplicativos
(softwares, por exemplo), que-, ')
seriam agregados ao sistema de[,,�)
modulação japonês. ":'

O representante do padrão ,,:_.
japonês no Brasil, Yasutoshi fl;�
Míyoshi, disse também que 0�;é'1
acordo a ser assinado tratar 'j
também do financiamento do ,�

. }BIC (banco japonês de_;;�
fomento) para a implantação da ';;

TV digital no Brasil e d a �,�

'proposta de trabalho conjunto" .

para viabilizar a modernização
da indústria eletrônica
'brasileira.Sobre a instalação de ,.

. /I

uma fábrica de semicondutores ..j
(chips) no Brasil, há o

compromisso de formação de
mão-de-obra especializada e "l�

criação de condições no país que .' ,,:

viabilizem q implantação dessa ':
indústria. -,

.

•

•

•

,

l ,

.,

Justiça' cancela.
leilão da Varig
por falta de

pagamento
s

•

,

RIO D� JANEIRO ., O juiz
da 1 a Vara Empresarial do
Tribunal de Justiça do Rio de

Janeiro Luiz Roberto Ayoub
decidiu ontem invalidar a

venda da Varig para o
,

consórcio NV Partícípações. ;

O grupo, liderado pela TGV

(Trabalhadores do Grupo
Varig), não honrou o

primeiro depósito do lance
,

com o qual venceu o leilão do
último dia 8, de US$ 75
milhões. Segundo 0-",

representante do TGV,
Márcio Marsillac, os dois
investidores anônimos que
teriam se disposto a fazer o

aporte desistiram da

operação, pelos riscos

apresentados.
Segundo Ayoub, o futuro

da Varig deve ser decidido na

. ,

•

, , ,

proxima semana, Junto ao

Ministério Público e à
administradora judicial da
Varig, a consultoria Delloite.
"Existem' três

alterriativas: falêricia.. um
novo leilão, ou a convocação
de assembléia de credores

para avaliar novas propostas",
disse a jornalistas o juiz.

A Justiça deve agora
avaliar até segunda-feira se a

proposta apresentada pela
VarigLog, que ofereceu US$
500 milhões pela empresa, se

enquadra no plano de

reestruturação da Varig .
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RESPOSTA: SUBSECRETÁRIO DO TESOURO DIZ QUE MEDIDA É LEGAL

•

•

... Programa utilizado desrespeitou a barreira de
prívacldade garantida às transações bancárias

•

EUA -O governo americano,
com base em Uma declaração de

emergência do presidente George
W. Bush, coletou secretamente

dados bancários de operações
financeiras realizadas em vários

interpretação dos poderes do
•

Departamento do Tesouro

americano, desrespeitando a

barreira de privacidade garantida
às transações bancárias.

No programa, os EUA
coletaram dados de milhares de
transferências internacionais de
dinheiro -inclusive as feitas por
cidadãos americanos-, em um

esforço para identificar a locali

zação, identidade e atividades de

suspeitos de terrorismo.

•

.

países do mundo pot cerca de
cinco anos, segundo informações
de funcionários do governo dos
EUA. Iniciado pouco depois dos

ataques terroristas de 11 de
Setembro, o programa de
vigilância utilizou uma nova

•

•

•

•

Times" e "The Wall Street

Journal".
. O subsecretário do Tesouro

• •

americana para terronsmo e

inteligência financeira, Stuart
Levey, disse que o programa é

"legal" e foi usado de "forma
apropriada" pelo governo.
Segundo o secretário do Tesouro
americanaJohnSnow, o programa
não tem a intenção de "invadir a

privacidade" dos - cidadãos
americanos, mas de atingir o
"coração" das atividades terrorístas,
Tanto Snow quanta Levey devem
participar de uma coletiva de

imprensa para fornecer mais
informações a respeito do
programa.

,

Vírus da gripe aviária sofreu mutação em família da Indonésia
jACARTA!lNDONÉSlA - Uma

investigação da Organização
Mundial da Saúde (OMS) mostra

. que o vírus H5Nl .sofreu uma
leve mutação ao atingir um
núcleo familiar na ilha de
Sumatra, na Indonésia, mas

especialistas ainda insistem que

a mudança genética' não au

mentou o risco de uma pandemia
da doença atingir seres humanos.

A farina H5N 1 é a mais letal
do vírus da gripe aviária. Desde
2003, a doença já infectou mais

de duas centenas de pessoas,
metade das quais morreram. Na

Segundo funcionários da área
de contraterrorismo, o programa
funciona em conjunto com a

vigilância de chamadas telefônicas
internacionais e envio de e-mails
realizada pela Agência de
Segurança Nacional (NSA, na
sigla em inglês), que coletou sem

mandado judicial dados
telefônicos de mais de 5.000
-

americanos suspeitos de ligação
com, atividades terroristas.
A existência do programa -que
seria admiriistrado pelo
Departamento' do Tesouro em

conjunto com aCIA- foi relatada
quinta-feira na versão na internet
dos jornais americanos "TheNew
York Times", "The Los Angeles

.

maioria dos casos, no entanto, a

transmissão do mal se deu de um

pássaro infectado para um ser

humano - a transmissão entre

pessoas é difícil e rara. Teme-se

que uma mudança genética
venha a facilitar o contágio entre
seres humanos, o que poderia

transformar a doença numa

epidemia de proporções globais.
Segundo a OMS, o vírus que
infectou oito membros de uma

mesma família no mês passado -

matando sete - parece ter sofrido
uma mutação no corpo de um

menino de 10 anos, que teria

(I
,

-

..

DADOS
•

Para colocar c programa em

prática, o governo americano teria
utilizado dados da Sociedade para
a Telecomunicação Interbancárla
Mundial (SWIFT, em inglês),
cooperativa belga que lida com

dados financeirosde cercade 7.800
instituições emmais de 200 países.

O serviço, quemapeiamais de
11 milhões de mensagens por dia,
captura informações de
transferências e outrosmétodosde
movimentação financeira com

origem ou destino nos Estados

Unidos. A cooperativa não

executa transações financeiras.
Em um comunicado, a Swift

afirmou que negociou com o

Tesouro americano o forne
cimento das. informações'
financeiras. "A Swift recebeu
garantias de que, o controle
aconteceria de maneira limitada e
controlada", disse a coope-rativa,
'�uditorias indepen-dentes foram
realizadas para garantir que as

proteções sejam cumpridas".

, .

transmitido a doença para o pai.
Trata-se da primeira evidência de
que uma pessoa pegou o vírus de.

• •

outra e o retransmitiu a uma

terceira, diz Tim Uyeki,
epidemiologista dos Centros de .

Controle e Prevençãode Doenças
(CDC) dos Estados Unidos.'

.

,

.'. BREVES

•

. ,

NO IN'ÃO
..ACordo

•

O Japão e os Estados Unidos
assinaram ontem em Tóquio

.

.

um acordo para ampliar a
coOperação mútua no

.
desenvolvimento de uni escudo
para interceptação de mlsseis
ballsticos.O anúncio do acerto
Yell.! à tona em meio a

suspeitas de que a Coréia do
Norte estaria prestes á testar
um mlssil de longo alcance
com capacidade para

.

· transportar ogivas .
nucleares e

capaz de atingir o tenitório

americano., O tratado prevê o

comprometimento mútuo dos
dois parses na produção de

'

mlsseis capaies de interceptar. .

outros mlsseis, informou a

chancelaria japonesa por meio
de um, comunicado.

•

NA BOLIVIA
�Ataque

· Dois dias depois de o

· presidente Evo Morales ter dtto
que milttares dos Estados
Unidos estavam entrando na

..
' Bolivia diSfarçados de :

estud.antes e turistas, seu
·

governo apresentou o que seria
uma prova da acusação: um
relatório que alega que um

.

curso sobre solução. de
conflitos sendo promovido por
um organização não

governamental americana
seria uma fachada para
espionagem.

I

" .

••

\
J

• i
•

,

,.

,

\
I
I I

,," "." . ' .

,

1 I
, ..

,

t i
_,' ,., - .. , \"'"

. !
. ,
,

!
,

-

I
I

I

I
1 ..

I.I
"'r'
,

I •

I

,

I
.

\

I
I
I

\
1

\

I
..

I

'i' , ,._", .",,- .. , .�o ,

I

\ \
...... 1·····.1-····

1 !
I \

., ..

i"" \
\ I
I \

'

I

�_� .l
! � ,.. ;

! 1 I

,
,

,-,_ ..

, '."-'

,

I
,

,

:
•

,

,

,

!
!
\
,

I

,

,l � ". ",., '.l,
,

!

I

\

,

\ I
I
I

I
,\

,

,
... " +. ".

I

I
,

I

\ \
,

I... '

\
,

I
I

•
,

I
"'"
,

I
,.

,

I
,

,

I
,

\
•

!
\,

,

t
I

.. \. ". .., .. ! 1"

I

\
•!I

I . i
,

", � "•

I'
,

,

\I \
I

r

I!

I
,

,

, J
, !

." 't'
I

. ", "." .. .'

r' >M' ",,,'·t '

I

\
.

I
I
t"/ �",

".

,

,

!

I

i
1

1
,

i

1
,

.. , ..

\

i
I
,

."., .•�" \." " • 0.0' ' � ... ,.. .,,' ""'" .. ,

'1 I
tI \

I - '.

I

1 !
1 \
,�, " .. ', .."" � _.'

I
I

\
!
\

,

; ,

... \ \.
I ,j

i
•

I
,

ii
"..

r
" .. '_<M"�,' o,'_ ',_, _ I,

I .

I . .

\
,

I
, t'
!

, ... .' .. \
I

" .,

I
,

.

.Quando o respeito acaba, a vida acaba'também.
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Se depender de nós, o respeito pelo meio ambiente nunca vai morrer. Prova disso são os diversos projetos que
•

•

" .

.

colocamos em prática: entre eles, o investimento de aproximadamente R$ 17 milhões para a criação de 4 novos
,

,
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Parques Estaduais, somando 9 unidades de conservação em todo o Estado: Sem falar no Eco-ônibus, onde as

.".
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orientar e fiscalizar os nossos recursos naturais. É o Governo do Estado preparando Santa Catarina para o futuro.
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crianças aprendem a importância do meio ambiente, e na formação de mais de 370 policiais ambientais, prontos para'

I I

'.

/

{

I t
"

v

\
, .",

,

\
i

,

,

; I,

�. �,'"

I
...

I,
,

I '. \

1
'.. ,,' " ,,".. � """'. " '�'

i

." .•.�."

,

,

•

•

j-' .. '", •

,

,

! '

'_',

'i
,"

,

•

..................
',.

. ..FATMA'
FUNOAçXO bo MEIO AMBIENTE'

.

"
. I

I

-

•

•
•

,

, .
,

•

•

•

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 I FIM DE SEMANA, 24/25 de junho de 2006 O CORREIO DO POVO

CASA PRÓPRIA: DESTA VEZ NO CAMPO

•

-

LUCIANE DO VALLE/DIÁRIO DO IGUAÇU

FRANCELISE MARTINI/DIÁRIO DO IGUAÇU -

•

� Presidente falou
/

na candidatura
e confirmou José
Alencar como vice

CHAPECÓ (CNR) - Mais
de 10 mil agricultores famili
ares acompanharam a visita do

presidente Luiz Inácio Lula da

Silva, ontem, em Chapecó. A
cada frase do discurso de- Lula,
os agricultores beneficiados
com' casas em programas do
Governo Federal aplaudiam.
Para Q agricultor Silvio
Sacheti, a vinda do presidente

.
-

para Chapecó ficará para a

história.
Lula participou do 2°

Encontro Naciona] de Habi

tação da Agricultura Familiar

organizado pela Federação dos
Trabalhadores na Agricultura
Familiar da Região Sul (Fetraf/

,

Sul), Cooperativa de Habita-

ção da Agricultura Familiar

(Cooperhaf) e Cresol Central
e reuniu agricultores dos três

estados da região Sul. Durante
a visita o presidente entregou
as chaves da nova casa finan-

•
. . .

'

Agricultores acompanharam a visita do Presidente Lula em Chapecó

ciada pelo progr am.a de

habitação para os agricultores
Silvio e Teresina Sacheti, da
linha Caravágio, interior de

Chapecó.
Segundo o agricultor, o

maior sonh o se tornou

realidade. "Financiamos R$ 9
,

mil através da Caixa Econô-
mica Federal, mas R$ 3 mil

foram subsidiados, por isso

vamos devolver apenas R$ 6

mil, ern parcelas de R$ 120
durante 9/6 me se s", relata
Sacheti. A casa possui 90
metros quadrados.

.
"O programa de habitação

disponibiliza recursos para que
as pessoas permaneçam no

- -

campo por opçao, e nao por
..

obrigação", afirma Lula. E

complernenta "se tivéssemos

I
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•
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•
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•

,

,
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começado há 30 anos,

cer tamerite teríamos muito

mais gente no campo, certa

mente, não teria acontecido o

êxodo rural com a força que

aconteceu, e certamente o

Brasil estaria muito melhor do

que está hoje".
Durante o encontro

.

também foi lançado o projeto
Caprichando a Morada, que
incentiva a permanência de
famílias na ZOl1a rural por meio
da valorização da propriedade.
"Mudamos regras e criamos

novos programas habita
cionais para atender a

demando do .campo", destaca
o ministro das Cidades,
Marcia Fortes de Almeida. De
acordo com ele, apenas para a

região Sul foram destinados R$
\

99,9 milhões ern benefício de

12.446 famílias. "São estados
em que as cooperativas
habi ta c iona is estão mais

consolidadas", jus tific a :o

relação a sua candidatura para

presidência da republica, Lula
revela que concorrerá a

reeleição e confirma que José
Alencar continuará como seu

vice. "Há três anos e meio ele
é meu vice, e não irei mudar,I

pois ele é urn hornem de
extrema confiança e lealdade.
Eu aprendi com o futebol, que
em time que está ganhando
- 'I I

'

nao se mexe , cone ur.

Em Santa Catarina, Lula
acredita que haverá segundo
turno, pois é Ulna disputa
acirrada devido aos fortes

, ,

ministro.
,

O encontro de habitação
da Agricultura Familiar

jreUl1iu autoridades políticas e

sindicais locais, estaduais e

nacionais, sendo que foram
assinados novos firianc i
amentos para famílias de
vários municípios da região
Oeste, como Concórdia e
Formosa do Sul.

Lula quer a reeleição
Ainda durante a entrevista

coletiva que concedeu aos

jornalistas, Lula falou de

seleção brasileira naCopa do

Mundo, reeleição, reabertura
do mercado russo e do reajuste
dos servidores federais. Em

,

candidatos. "José Fritsch é um

candidato que tem potencial
grande no estado, mas a

situação será resolvida quando
os partidos de c idir em as

alianças políticas que deve
ocorrer até o dia 30", finaliza.

,

•

, .

Inverno na Yang
Na Yang você ençofltra a mels
completa coleção de blusas,
casacos, boleros errl lã � fiQ$ de
i1,odal, bern como toda a linha
fitness em supplex, SZlo calças,
corsários, bermudas, tops, blusas,
jaquetas e maiôs de.natação para a

j')tátICa de exerc'Ícló físicos l:l preços
de fábrIca.
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.Fsshion
Qualídade que valoriza

o seu corpo!
Rua Berrlardo Dornbllsh/432, Baependl
Jilraguá do Sul" FOI1t!: (47) 3275,3290

Vlrtg Fa$"lonl qualidade que
va'orlza I.) seu corpol
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resanarea. /
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Instituto Brasileiro de Pós-Graduação e Extensão I
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